

TITULARES LOCALES

El Sol de Puebla

Compromete DIF a redoblar esfuerzos

Martha Erika Alonso de Moreno Valle rindió el día de ayer su segundo informe de actividades como presidenta del patronato del Sistema Estatal DIF, en donde se comprometió a no bajar la guardia y redoblar esfuerzos para llegar a más niños, jóvenes, mujeres, hombres y adultos en situación de vulnerabilidad. (El Sol de Puebla)

EL HERALDO DE MÉXICO EN PUEBLA

Reconoce RMVR que no habrá teleférico

Sólo uno de los 26 aspirantes a Magistrados del Tribunal Electoral del Estado (TEEP) fue eliminado de la lista que este jueves los diputados de la Comisión Especial presentarán ante el Pleno, en sesión ordinaria, para que de un "golpe" designen a los tres propietarios y sus suplentes, mediante voto secreto aunque no se descartan los "acordeones" entre los legisladores sobre los nombres de los que van a ser ungidos. (Heraldo)

Síntesis

Hospital será de clase mundial

El Gobernador Rafael Moreno Valle entregó simbólicamente los once centros de vacunología de la entidad y puso en marcha, oficialmente, la Primera Semana Nacional de Salud 2013. En compañía del secretario de Salud, Jorge Aguilar Chedraui, Moreno Valle destacó la importancia de que el Hospital de Izúcar esté próximo a contar con la certificación que acreditará que es de clase mundial. (Síntesis)

Intolerancia

Teleférico arruina la fiesta morenovallista

Finalmente el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas reconoció que el teleférico no se inaugurará para el Tianguis Turístico a mediados del próximo mes de marzo, aunque aseguró que "no hay una suspensión de la obra". (Intolerancia Digital)

CAMBIO

Investigación por pederastia sacude a la Iglesia poblana

El arzobispo Víctor Sánchez Espinosa tendió un velo de oscuridad sobre la investigación por presuntos actos de pederastia y pornografía infantil en el oratorio Don Bosco realizada por la Procuraduría General de la República (PGR) y protegió a los curas involucrados en las pesquisas, al afirmar que sólo son especulaciones. (Cambio)

MILENIO

Daña ingreso familiar al IVA generalizado

El PRI no sólo busca un incremento al IVA en alimentos y medicinas, sino apuesta por una reforma hacendaria integral que elimine privilegios a grandes empresas, incentive nuevas inversiones y aumente la recaudación en el país, señaló el presidente del Comité Directivo estatal del PRI, Pablo Fernández del Campo, quien consideró que "voces perversas", principalmente de los partidos de oposición quieren confundir a la opinión pública sobre el tema del impuesto generalizado. (Milenio digital)

La Jornada de Oriente

En 2012 el Congreso gastó 34 mdp más de lo presupuestado

El Congreso del estado gastó 34 millones de pesos más en 2012 de lo que presupuestó para ese ejercicio fiscal, según informó el presidente del Comité de Adquisiciones, Arrendamientos y Servicios, José Juan Espinosa Torres. (La Jornada de Oriente)

TITULARES DIGITALES

e-consulta

Descartan legisladores recorte del gobierno estatal a municipios

Legisladores federales y locales del PRI aceptaron la inconformidad de los presidentes municipales ante la reducción de recursos en el Fondo para la Infraestructura Social Municipal (FISM) durante 2012, pero descartaron que la Secretaría de Finanzas haya entregado menos dinero que el etiquetado por la Secretaría de Hacienda para los 217 municipios poblanos. (e-consulta)



Ayer monumento a la corrupción, hoy hospital de clase mundial: Moreno Valle

Este lunes el gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas, arrancó en el municipio de Izúcar de Matamoros la primera Semana Nacional de Salud, en la que se aplicarán 408 mil vacunas contra la polio, difteria y sarampión. Además hizo entrega de 11 centros de vacunación para igual número de jurisdicciones sanitarias, con una inversión de 139 millones de pesos. (Periódico digital)



FMP entrega equipo de seguridad a brigadas de Protección Civil internas en el CELMA

En el marco de este evento, personal de Protección Civil del Estado llevó a cabo un simulacro de evacuación, bajo la hipótesis de un conato de incendio, con el objetivo de fomentar una cultura de prevención y autoprotección en los niños y jóvenes. Asimismo, Manzanilla Prieto realizó un abanderamiento de escolta al rendir honores a la bandera, con la finalidad de fortalecer la práctica de valores cívicos. (Contraparte)



PRI sí abrió puerta a IVA a alimentos y medicinas, reconoce Márquez

El Partido Revolucionario Institucional (PRI) sí contempla hablar sobre el cobro de IVA en alimentos y medicinas, aunque no es una prioridad, ya que lo que buscamos es aumentar la base de contribuyentes, impedir la evasión de impuestos tanto de grandes corporativos como del comercio informal, reconoció el diputado federal, José Luis Márquez Martínez. (Puebla Online)

TITULARES NACIONALES



Acota monopolios la ley de Telecom

El Pacto por México tiene lista la reforma en telecomunicaciones que pretende acabar con las prácticas monopólicas de televisoras y telefónicas. (Reforma)



Será educación la fuerza que cambie al país: Peña

El presidente Enrique Peña Nieto aseguró que el "gran propósito" de la reforma educativa, que promulgó ayer, es convertir a la educación en la fuerza transformadora del país. (El Universal)



Basta de frivolidad y chantaje: Chuayffet

Durante la promulgación de la reforma constitucional en materia de educación, el titular de la SEP, Emilio Chuayffet, advirtió que habrá un esfuerzo para que la rectoría del Estado en materia de educación no sea motivo de chantaje ni de frivolidad. (Milenio)



Promulga Peña la reforma educativa; Gordillo, ausente

Estuvo presente en los mensajes críticos de todos los oradores, pero nadie mencionó por su nombre a la ausente lideresa magisterial, Elba Esther Gordillo. El secretario de Educación Pública, Emilio Chuayffet, fue el más duro al afirmar que contra la reforma educativa, promulgada ayer, se han propalado "rumores falsos por la ignorancia, cuando no por la mala fe". (La Jornada)



Inversión foránea registra récord en el mercado de dinero

En 2012 los inversionistas extranjeros destinaron US46, 642 millones a la compra de bonos gubernamentales, por las tasas más atractivas, analistas afirmaron que México no tiene problemas en el financiamiento de la cuenta corriente, ya que el saldo es financiable con los flujos de inversión que recibe. (El Economista Digital)



Peña Nieto promulga la reforma educativa

Con la reforma constitucional en materia educativa se avanza en la construcción de un marco legal, moderno y eficaz, y se fortalece la acción rectora y reguladora del Estado mexicano en la educación, aseguró el presidente Enrique Peña Nieto. (Crónica Digital)

EXCELSIOR
www.excelsior.com.mx

Autodefensas tienen armas de alto poder; usan rifles de asalto en Michoacán

Los grupos ciudadanos de autodefensa que el domingo surgieron en la región de la Tierra Caliente michoacana, en los límites con Jalisco, portan fusiles de asalto de uso exclusivo de las Fuerzas Armadas, "para evitar el regreso de Los Caballeros Templarios". (Excélsior)

INFORMACIÓN DEL ALCALDE

MILENIO

MILENIO

- **Reconocen a Eduardo Rivera con el premio ASUG**

En el marco del encuentro informativo que sostuvo el Secretario de Administración y Tecnologías de la Información, Iñigo Ocejo Rojo, donde dio a conocer las metas y logros alcanzados durante 2012, el Presidente Municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, recibió el premio ASUG que acredita a la capital poblana como primer municipio a nivel nacional en lograr la armonización contable. En su mensaje, Rivera Pérez precisó que la distinción recibida representa un instrumento de gran beneficio para la administración pública municipal y para los poblanos. (Redacción)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/c8282316434f99227f33b1aebc225b11>

INFORMACIÓN DEL GABINETE



INTOLERANCIA

- **Galardonan a alcaldía por Programa de Evaluación**

Iñigo Ocejo Rojo, secretario de Administración y Tecnologías de la Información, informó que se puso en marcha el Programa de Evaluación de Desempeño y Desarrollo, con el cual se mide el cumplimiento de objetivos y metas de las competencias laborales del personal del ayuntamiento, en el cual se aplicaron mil 78 evaluaciones a 183 mandos medios y 895 a personal administrativo de confianza, lo que permitirá mejorar la calidad de los cursos de capacitación así como ampliar y profundizar en una auténtica plataforma de desarrollo profesional de los funcionarios públicos. (Alejandro Camacho)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=106373

INTOLERANCIA

- **Tiene Puebla gobernabilidad: Pablo Montiel**

Durante su comparecencia, el secretario de gobernación municipal, Pablo Montiel Solana, aseveró que hay gobernabilidad en la capital a pesar de los "focos rojos" que se han generado en el último año. Indicó que, a pesar de las manifestaciones que en su momento realizó la organización Antorcha Campesina, problemas con ediles auxiliares por diversas irregularidades, conflictos con ambulantes, conflictos en el tianguis La Piedad, entre otros, la ciudad se mantiene en completa calma. Dijo que satanizar ciertas acciones de violencia como una constante, para asegurar que no hay paz social, pues la realidad es que todos los conflictos han llegado a buen término gracias a los acercamientos y diálogo con todos los involucrados. (Alejandro Camacho)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=106372

CAMBIO

CAMBIO

- **Pacheco rechaza aumento salarial, antes quiere plazas**

El conflicto entre el gobierno municipal y el sindicato del Ayuntamiento por el aumento de bases a los trabajadores continúa sin resolverse, después de que el líder de los sindicalizados, Israel Pacheco Velázquez, mantuviera su postura de no aceptar el aumento acordado para los trabajadores si no se abren nuevas plazas en el sindicato, pues aseguró que no se trata de un capricho sino de un derecho del sindicato. El líder de los trabajadores expresó que la solicitud de 400 nuevas bases para los trabajadores no es un capricho del sindicato,

pues señaló que cada dos años se debe hacer una revisión de las plazas, periodo que terminó el año pasado sin que se otorgaran las nuevas bases, por lo que afirmó que no aceptará el aumento del más del 4 por ciento al salario sin que se incremente el número de sindicalizados. (Víctor Hugo Juárez)

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/metropolis/item/4024-pacheco-rechaza-aumento-salarial-antes-quiere-plazas>



CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Retira Ayuntamiento de Puebla más ambulantes del paso de RUTA**

Tras invadir la zona del Circuito Juan Pablo Segundo y el Bulevar Atlixco, así como el Hospital de San Alejandro, en el trayecto de la Red Urbana de Transporte Articulado RUTA, el comercio informal fue retirado. Y es que debido a que comerciantes informales están tratando de realizar ventas en lugares prohibidos y sin autorización del ayuntamiento, sobre todo en la zona de la línea del sistema RUTA del Metrobús, la Secretaría de Gobernación Municipal reforzó los operativos contra el ambulante. Lo anterior, como estrategia para reordenar el desbordamiento de comerciantes informales que sin autorizaciones han invadido diversos espacios en el recorrido del Sistema RUTA los cuales en una cantidad de más de 70 son los que se han reubicado. (Marco Fierro)

<http://www.contraparteinformativa.com/>

RETO diario

RETO DIARIO

- **En 2012 se capacitaron 10,600 miembros del ayuntamiento: Ocejo**

Este día rindió su segundo informe de labores, el secretario de Administración y Tecnologías de la Información (SATI), Íñigo Ocejo Rojo, quien refirió que a través del Programa Evaluación de Desempeño y Desarrollo se realizaron 973 evaluaciones a mandos medios y personal administrativo. Con lo anterior expuso que se midió el cumplimiento de logros y metas de las competencias laborales de la Comuna, encabezada por Eduardo Rivera Pérez. Además, se permitió aumentar la calidad de los recursos de capacitación y las necesidades del personal de las diferentes áreas del gobierno municipal. (Dulce Gómez)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=42261&-Noticias-Puebla-En-Segundo-En-2012-se-capacitaron-10,600-miembros-del-ayuntamiento:-Ocejo>

RETO DIARIO

- **Comuna autoriza construcción de fraccionamiento en ex terreno de Cémex**

A finales del año pasado el ayuntamiento de Puebla otorgó la licencia de construcción a la empresa que desarrollará un fraccionamiento de lujo en el predio de la antigua cementera, informó, Felipe Velázquez Gutiérrez, secretario de Desarrollo Urbano y Obras Públicas. El titular de esta dependencia, mencionó que el terreno, ubicado atrás de la Comercial Mexicana del Boulevard Hermanos Serdán, será utilizado para la construcción de un fraccionamiento, por lo que afirmó que en los últimos meses de 2012 la Comuna entregó a los presentes dueños la licencia de construcción. (Dulce Gómez)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=42241&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Comuna-autoriza-construccion-de-fraccionamiento-en-ex-terreno-de-Cemex>



NG PUEBLA

- **Sindicato requiere mínimo 400 bases para evitar conflicto: Pacheco**

Israel Pacheco Velázquez, líder del sindicato del Ayuntamiento de Puebla, sentenció que no cederán a que sean menos de 400 bases las que otorgue el gobierno municipal a los trabajadores de confianza, por lo que en caso de llegar a un acuerdo el conflicto del incremento salarial podría heredarse a la próxima administración. En entrevista, el funcionario municipal acusó que tanto por parte del presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez, como del síndico Ernesto Bojalil Andrade, existe cerrazón para concluir las negociaciones y sólo prolongan el problema por más tiempo, que obedece a la revisión contractual del 2012 y que está detenido por el problema de

las bases. (Evangelina Rosales Gasca)

http://www.ngpuebla.com/puebla/50601sindicato-requiere-mínimo-400-bases-para-evitar-conflicto-pacheco#.USx5_ZYfZ4E

NG PUEBLA

- **No hay jagüey bajo colonia Cementos Atoyac: SDUOP**

Felipe Velázquez Gutiérrez, secretario de Desarrollo Urbano y Obra Pública (SDUOP), negó que debajo del terreno de la colonia Cementos Atoyac de Rancho Colorado, donde se iniciará la construcción de un fraccionamiento con dos mil 750 lotes, exista un jagüey. Luego de que se diera a conocer la edificación de un conjunto habitacional en esta zona, ubicada entre el bulevar Hermanos Serdán y la Avenida 15 de Mayo, en la cual supuestamente había un cuerpo de agua, el funcionario municipal explicó que es posible que en las pozas que se generaron por la extracción de piedra quedarán algunos escurrimientos, almacenamientos de agua o productos de filtraciones del subsuelo. (Evangelina Rosales Gasca)

<http://www.ngpuebla.com/puebla/50592no-hay-jagüey-bajo-colonia-cementos-atoyac-sduop#.USx6gpYfZ4E>

NG PUEBLA

- **Rivera recibe reconocimiento de SAP México**

El municipio de Puebla es el primer municipio en ser reconocido por la empresa SAP México en materia de Armonización Contable, manifestó Eduardo Rivera Pérez, alcalde de la capital, quien recibió de manos de Jean Pierre Darrel, director de la firma, dicha distinción. Es preciso mencionar que SAP México permite a las empresas de todos los tamaños y de cualquier sector de industria ser más competitivas y rentables, hacer más eficientes sus procesos, potenciar el resultado de sus negocios y reducir costos a través de la innovación tecnológica. (Evangelina Rosales Gasca)

<http://www.ngpuebla.com/puebla/50586rivera-recibe-reconocimiento-de-sap-méxico#.USx6zZYfZ4E>

INFORMACION PUEBLA CIUDAD

El Sol de Puebla

EL SOL DE PUEBLA

- **Prevé Pacheco no logren aumento salarial con ERP**

Por la importancia que da a los trabajadores, el gobierno municipal de Eduardo Rivera Pérez seguramente heredará la negociación de incremento salarial a la próxima administración, previo el líder del sindicato, Israel Pacheco Velazquez. A un mes de que se cumpla un año de la entrega del pliego petitorio, el líder de los burócratas municipales que se presentó ayer como uno de los invitados especiales al Segundo Informe de Labores del secretario del SATI, Iñigo Ocejo Rojo, acusó que el alcalde ha hechos caso omiso de valorarlas, "tenemos un presidente un poco distraído de sus actividades y responsabilidades, pero que vamos a hacer", añadió. (Belén Cancino)

<http://www.oem.com.mx/>



HERALDO

- **Reconoce RMVR que no habrá teleférico**

La obra del teleférico no será inaugurada, tal y como se tenía planeada, el próximo 17 de marzo, día en que arrancará el Tianguis Turístico, reconoció el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas este lunes durante su gira por Izúcar de Matamoros. "No se inaugurará el teleférico, eso lo tenemos que probablemente posponer, porque obviamente tenemos ciertos tiempos, hemos revisado el expediente, hemos hecho las correcciones que se nos han pedido porque no hay una suspensión de la obra, sin embargo en un acuerdo con el INAH, dijimos que la intención es cumplir con cualquier norma, son temas muy subjetivos, sin embargo hemos estado en contacto con ellos y esperamos que puedan tener una resolución", declaró. (Alejandra Corona Flores)

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-02-26/portada/reconoce-rmvr-que-no-habra-teleferico>

SINTESIS

- **Puebla tiene atributos que pueden aprovecharse para atraer al turismo: Experta**

Las entidades dedicadas a los servicios turísticos en Puebla deben buscar alianzas con las dependencias gubernamentales y las instituciones académicas para profesionalizar sus actividades y aprovechar la vocación cultural que la entidad tiene, señaló Mariana Revilla Ramírez, catedrática del Tecnológico de Monterrey Campus Puebla. Frente a la información que ofreció el gobierno federal de apoyar las vocaciones turísticas de los estados, en lugar de generar nuevos complejos turísticos, la integrante del Tecnológico de Monterrey, aseguró que Puebla tiene muchos atributos que se pueden aprovechar para atraer turismo cultural. (Joaquín Ríos Martínez)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92

SINTESIS

- **Relación con los niveles de gobierno debe ser de ganar-ganar: CCE**

El presidente del Consejo Coordinador Empresarial de Puebla, Fernando Treviño Núñez, consideró que la relación con los distintos niveles de gobierno debe ser de ganar-ganar e indicó que no se vislumbra traba alguna por ser 2013 un año electoral en la entidad. Argumentó que los sectores privado y público ¿somos aliados y tenemos que trabajar en equipo?, al exponer que la apuesta debe ser tanto para atender a grandes proyectos como el de Audi como fomentar el desarrollo de las micros, pequeñas y medianas empresas que representan la mayoría de establecimientos y empleo en Puebla. (Mauricio García León)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92

SINTESIS

- **Desmantelen banda delictiva**

Relacionados con nueve homicidios cometidos entre 2012 y 2013, así como en una serie de robos, fueron detenidos seis integrantes de una banda delictiva que operaba en Puebla, Tepeaca, San Andrés y San Pedro Cholula. El director de la Policía Ministerial, Juan Luis Galán Ruiz, informó en rueda de prensa la detención de un menor de 17 años a finales del pasado mes de enero, que resultó clave para la captura de los otros integrantes, quienes estuvieron bajo arraigo. (Redacción)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92



INTOLERANCIA

- **Teleférico arruina la fiesta morenovallista**

Finalmente el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas reconoció que el teleférico no se inaugurará para el Tianguis Turístico a mediados del próximo mes de marzo, aunque aseguró que “no hay una suspensión de la obra”. Según el gobierno estatal, dicha obra sería inaugurada por el presidente de México, Enrique Peña Nieto, en el marco del evento nacional, pero debido a los retrasos —al ser detenida la obra por la carencia de permisos— ya no se hará. En entrevista, el mandatario estatal no tuvo “de otra” que aceptar que no saldrán las cosas como las tenían planeadas para el 17 de marzo, pero asegura que se llevará a cabo la obra, aunque con correcciones. (Jorge Castillo)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=106379



CAMBIO

- **Nuevo delegado del INAH será “figura decorativa”**

El nuevo delegado del INAH en Puebla, Francisco Ortiz Pedraza, reconoció que será un artículo decorativo en la entidad, pues no atenderá las obras polémicas del morenovallismo, ya que será la Dirección General del organismo encabezada por Sergio Raúl Arroyo García la que revise y dictamine. En entrevista con CAMBIO, el funcionario federal reconoció que el caso del teleférico obligó a que le dieran la instrucción de que notifique a la Dirección General del INAH, cuando se tengan temas complejos con el morenovallismo para resolverlos a nivel nacional y él sólo atenderá las cosas sencillas. (Osvaldo Macuil Rojas)

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/4023-nuevo-delegado-del-inah-ser%C3%A1-%E2%80%9Cfigura-decorativa%E2%80%9D>

CAMBIO

- **Acepta Moreno Valle fracaso del teleférico**

El gobernador Rafael Moreno Valle confirmó el fracaso del proyecto para el teleférico, que sería inaugurado en el marco del Tianguis Turístico, toda vez que dijo existe un retraso considerable en los trabajos por lo que no tiene fecha definida para su entrega. "No hay una suspensión de la obra, sin embargo, en un acuerdo con el INAH dijimos que la intención es cumplir con cualquier norma, son temas muy subjetivos. Hemos estado en contacto con ellos y esperamos que puedan tener una resolución, aunque ha habido un retraso que impediría que pudiéramos terminarlo". (Elvia García Huerta)

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/4013-acepta-moreno-valle-fracaso-del-telef%C3%A9rico>

La Jornada de Oriente

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Asecha inseguridad a operadores turísticos poblanos; sufren robos y fraudes**

Las líneas de transportes turísticos de Puebla denunció el incremento de la inseguridad en el centro y norte del país, lo que ha derivado a principios del mes de enero en el secuestro de chóferes y el robo de autobuses. Un operador turístico que pidió el anonimato contó que frente a la Villa de Guadalupe, en la Ciudad de México, dos personas disfrazadas de policías, una de ellas del sexo femenino, subieron a un autobús de la compañía que representa, drogaron al conductor y robaron el vehículo, valuado en 4 millones de pesos. El conductor de la unidad fue abandonado en la salida a Querétaro. (Guadalupe Galvez)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/asecha-inseguridad-a-operadores-turisticos-poblanos-sufren-robos-y-fraudes_id_20789.html

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Asaltan con violencia a esposa del alcalde de San Andrés Cholula**

Este lunes, pese a que toda la tarde hubo un operativo de la Policía Estatal sobre la Recta a Cholula, alrededor de las 21:30 horas fue asaltada Liliana Castillo Terreros, presidente del Sistema DIF Municipal de San Andrés Cholula y esposa del alcalde Miguel Ángel Huepa Pérez, a quien la despojaron con violencia de su camioneta de lujo, una Jeep Sahara color negra. De acuerdo con la Policía Municipal, los hechos ocurrieron en el establecimiento McDonalds, que se ubica en la Recta a Cholula, cuando Castillo Terreros se encontraba en dicho restaurante en compañía de sus sobrinos. (Yadira Llaven)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/asaltan-con-violencia-a-esposa-del-alcalde-de-san-andres-cholula_id_20796.html

MILENIO

MILENIO

- **Viernes en la tarde, horario estelar para la delincuencia**

Los viernes por la tarde son cuando se perpetran más robos a transeúntes en el centro histórico, colonias y barrios aledaños, aseguró el encargado del despacho del Consejo Estatal de Seguridad Pública, Mario Rincón González, luego de que la Procuraduría General de Justicia le ha solicitado al Centro de Control, Comando y Comunicaciones (C-4) y al Centro de Emergencias y Respuesta Inmediata copia de los videos donde quedaron filmados los maleantes autodenominados "Los Cascos", quienes han disparado contra sus víctimas desde sus motocicletas para despojarlos de sus valores. (Violeta García)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/c8282316434f99227f33b1aebc0bcec3>

MILENIO

- **Aplican tecnología para reforzar seguridad**

La modernización de la tecnología implementada por parte del Consejo Estatal de Coordinación del Sistema Nacional de Seguridad Pública al Centro de Control, Comando, Computo y Comunicaciones (C4) sumada a la estrategia que el presidente de la República, Enrique Peña Nieto, ha emprendido para disminuir los índices delictivos a través del Programa Nacional de Prevención Social de la Violencia y la Delincuencia originará mayor

seguridad para los poblanos y respuesta casi inmediata para los auxilios en la petición de ayuda que en escasos minutos llegará a las colonias de los cuatro puntos cardinales, municipios conurbados. (Violeta García)
<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/c8282316434f99227f33b1aebc29a4c1>

MILENIO

- **Puebla, de los principales destinos turísticos**

En 2012, Puebla reportó un millón 111 mil 956 llegadas de turistas nacionales y extranjeros a cuartos de hotel, lo que ubicó al estado como uno de los destinos turísticos con mayor número de visitantes. Conforme al reporte "Panorama de la Actividad Turística en México" que difunde la Universidad Anáhuac con cifras de la Sectur y de la Secretaría de Turismo del gobierno del Distrito Federal, Puebla se ubicó como el octavo centro turístico, de 25 seleccionados, con más visitas durante los primeros ocho meses de 2012. Según se observa, Puebla registró una recuperación de 13.2 por ciento en llegada de turistas a cuartos de hotel. (Verónica López)
<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/c8282316434f99227f33b1aebc276b3e>



E-CONSULTA

- **El Teleférico no estará listo para el tianguis, reconoce Moreno Valle**

A mes y medio de que el Juzgado Cuarto de Distrito ordenó la suspensión temporal de los trabajos de construcción del Teleférico en la zona del Centro Histórico, el gobernador Rafael Moreno Valle reconoció que esta estructura no podrá ser inaugurada durante el Tianguis Turístico que se realizará en Puebla en marzo próximo. El dictamen judicial solamente implicaba la suspensión de las labores en la llamada Casa del Torno, ubicada en el barrio del Artista, pero las autoridades estatales detuvieron temporalmente los trabajos en todo el proyecto. (Shanik David)
http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=14907

E-CONSULTA

- **Inculcan valores en escuelas para prevenir el bullying y el suicidio**

La asociación civil "Manos para Servir" está inculcando valores como el perdón, la tolerancia, el respeto a los padres y la responsabilidad en por lo menos 9 escuelas de la ciudad de Puebla; lo anterior con el fin de contrarrestar problemas como el Bullying, el alcoholismo, la drogadicción, el suicidio, la violencia, embarazos no deseados, las adicciones y el alcoholismo. Son 21 los valores que se enseñan de forma práctica en las escuelas (sin fines de lucro y/o políticos) a los alumnos de distintas instituciones de educación básica, media superior y superior. Jesús Acevedo y Noemí Márquez son los directores en Puebla del programa "Valores Reales, sembrando una semilla". (Jesús Lemus)
<http://www.e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-40-00/sociedad/item/inculcan-valores-en-escuelas-para-prevenir-el-bullying-y-el-suicidio>



PERIODICO DIGITAL

- **Detienen a 4 presuntos autores de homicidios en Cuautlancingo**

Al menos nueve homicidios ocurridos en territorio poblano, quedarán esclarecidos con la detención de cuatro personas, dos hombres y dos mujeres, que serán presentados en rueda de prensa este lunes. Los detenidos son Jesús Mario Fabián González, alias El Chuy, de 26 años, líder de la banda; su novia, Gloria Lucía Medina Barrera, de 22 años; Faustino Jesús Papaqui Rodríguez, alias El Yiyo, y su esposa, Alicia Medina Barrera, todos vecinos de Cuautlancingo. En primeras declaraciones, señalaron que cometían los crímenes por placer y para robarles sus pertenencias a las víctimas, que ocasionalmente eran taxistas, y utilizaban los vehículos para asaltar gasolineras ubicadas en Cuautlancingo, Tepeaca y la región de Tecamachalco. (Ozair Viveros)
http://periodicodigital.com.mx/notas/detienen_a_4_presuntos_autores_de_homicidios_#.USuvfaLTxJE



CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **El teleférico será entregado después del Tianguis Turístico: RMV**

El teleférico ya no será entregado antes del inicio del Tianguis Turístico 2013, sino hasta después, debido a que se está buscando cumplir con todas las normas con el fin de que el proyecto ya no tenga más problemas de los que ha enfrentado, admitió el mandatario local, Rafael Moreno Valle Rosas. En entrevista, tras una gira de trabajo que realizó en el municipio de Izúcar de Matamoros, el funcionario aseguró que de ahí, todas las obras proyectadas en el marco de esa inauguración serán concretadas en tiempo y forma. (Isaac Jiménez Pérez)

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/49545

RETO diario

RETO DIARIO

- **Operativo de Profeco advierte a antros de Cholula por irregularidades**

A dos antros ubicados en el municipio de San Andrés Cholula se les colocaron sellos de advertencias por algunas inconsistencias en las prestaciones de sus servicios, informó el jefe de la Unidad de Verificación y Vigilancia de la Procuraduría Federal del Consumidor (Profeco), Zac-hi García Lamadrid. "Playa Tamarindo" y "Mess" fueron sancionados y deberán cambiar las formas de accesos y las cartas donde deben describir qué productos ofrecen y qué se incluye en cada paquete. "Se colocaron sellos de advertencias en dos establecimientos verificados en San Andrés Cholula, específicamente, en la 14 Oriente, donde se encontró que el establecimiento 'Playa Tamarindo' - 14 Oriente, número 814- tenía cadena y con esto practicaba la discriminación. (Diana Morales)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=42263&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Operativo-de-Profeco-advierte-a-antros-de-Cholula-por-irregularidades>



NG PUEBLA

- **Desarrolladores de vivienda invertirán 6.5 mmdp en Puebla**

Una inversión de 6 mil 500 millones de pesos estiman aplicar en el transcurso de este año en el estado de Puebla desarrolladores de vivienda para la construcción de al menos 14 mil casas habitación. Así lo informó el presidente de la Cámara Nacional de Desarrolladores de Vivienda (Canadevi), Raúl Pérez Méndez, al reconocer que en 2013 se registró una reducción de al menos 22 por ciento en el presupuesto del subsidio federal para la construcción de inmuebles. Precisó que mientras en el último año de Felipe Calderón se destinaron 9 mil millones de pesos en materia de subsidio para vivienda, en el actual gobierno de Enrique Peña Nieto el monto se redujo a los 6 mil millones de pesos. (Aarón Martínez Jiménez)

<http://www.ngpuebla.com/puebla/50610desarrolladores-de-vivienda-invertirán-65-mmdp-en-puebla#.USx5u5YfZ4E>

NG PUEBLA

- **Teleférico no será inaugurado para el Tianguis Turístico: RMV**

El teleférico no será inaugurado para el Tianguis Turístico, así lo dio a conocer Rafael Moreno Valle, gobernador del Estado quien dijo que se están realizando las modificaciones necesarias en el proyecto que fueron solicitadas por el Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH). "No hay una suspensión de la obra, sin embargo en un acuerdo con el INAH, dijimos la intención es cumplir con cualquier norma, son temas muy subjetivos, sin embargo hemos estado en contacto con ellos y esperamos que puedan tener una resolución, sin embargo a habido un retraso que impediría que pudiéramos terminarlo", dijo el gobernador. (Gabriela García Guzmán)

<http://www.ngpuebla.com/puebla/50579teleférico-no-será-inaugurado-para-el-tianguis-turístico-rmv#.USx7FpYfZ4E>

NG PUEBLA

- **Puebla recibirá Segundo Congreso Nacional de Protección Civil**

La ciudad de Puebla se declara lista para recibir este 28 de febrero y 1 de marzo el Segundo Congreso Nacional de Protección Civil, evento que hasta el momento se ha superado el número de asistentes inscritos llegando a 700 personas de 10 estados la República Mexicana, quienes se darán cita en el teatro del Complejo Cultural Universitario de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP). Este Congreso es el primero que se llevará a cabo en la historia de la capital poblana y tendrá como eje principal "Fortaleciendo la Gestión local del Riesgo de Desastre". (Redacción)

<http://www.ngpuebla.com/puebla/50538puebla-recibirá-segundo-congreso-nacional-de-protección-civil#.USx7dpYfZ4E>

TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO



Javier López Díaz

Inicia: 5:30 AM / 89.3 FM y 1090 AM

- En el 2012 en la capital poblana hubo 77 suicidios se dijo por parte de la autoridad 10 de ellos fueron de menores de edad.
- La PGJ detiene a una banda sanguinaria que mataba por placer esta relacionada con 9 homicidios, robo de vehículos y asalto a gasolineras.



Fernando Canales

Inicia: 5:50 AM / 92.5 FM

- Seremos cautelosos en la información sobre los operativos en los oratorios Felipe Roldán y Don Bosco el sábado, vámonos lentos puede que allí haya casos de pederastia, evidentemente el asunto es delicado este noticiero prefiere no ganar la nota, pero cuidar la honra de las personas, si hay algo, por supuesto se la vamos a decir, pero seamos cautelosos porque a veces por ganar la nota, pisoteas honras y dignidades y tampoco se trata de eso.
- Ante el operativo que se realizó en los oratorios salesianos en un comunicado la diócesis de Puebla se pronuncia por esperar los resultados de las investigaciones por respeto a la fe de muchas personas, a las personas que pueden estar involucradas, por supuesto que nos sumamos a esto de las investigaciones, si hay algo pues con todo, es un delito y hay que castigarlo con todo. Más allá de que en la iglesia sea pecado esto es un delito y hay que ir con todo, pero también hay que tener las pruebas.
- El Ayuntamiento recibe la certificación de armonización contable por sus mejores prácticas en administración y sistema informático en el informe de Iñigo Ocejo, secretario de Administración que en un momento estará aquí con nosotros.
- El sindicato de trabajadores del Ayuntamiento no disminuirá el número de bases en la negociación contractual 2012 dice su líder, este es un tema también con el secretario del ramo.
- Luego de una minuciosa investigación la PGJ resolvió 9 homicidios que conforman una cadena de crímenes perpetrados en Puebla, Tepeaca, San Andrés y San Pedro Cholula por una banda de cuatro hombres y dos mujeres que ya están detenidos, afortunadamente porque eran tipos que una vez que robaban, les preguntaban porque los mataban y decían que por gusto, de ese tamaño, que bueno que los detuvieron.



Carlos Martín Huerta

Inicia: 6:00 AM / 103.3 FM

- El sindicato del Ayuntamiento seguirá buscando incrementos y mejoras para los trabajadores dice Israel Pacheco, mientras que el presidente municipal les pide honestidad y resultados para todo el personal.
- Compareció ante el cabildo el secretario de Gobernación municipal Pablo Montiel y destaca que la gobernabilidad en las juntas auxiliares, el dialogo con las organizaciones ha dado frutos en este año electoral.
- El Internet en 214 puntos de la ciudad de Puebla esta funcionando bien esto dijo el señor Iñigo Ocejo.



Enrique Montero Ponce

Inicia: 05:30 HRS. / 98.5 FM

- En el oratorio Don Bosco buscan regresar a la normalidad los sacerdotes insisten en que ignoran el Mobil

del operativo policiaco de la semana pasada.

- Una banda de 6 delincuentes fue presentada ayer por su responsabilidad en 9 homicidios caracterizados por su crudeza 2 implicados mas permanecen prófugos así lo dio a conocer Juan Luis Galan director de la policía ministerial.
- Israel Pacheco líder de los trabajadores del sindicato del ayuntamiento de puebla amenazo con manifestaciones para lograr 400 bases durante la revisión contractual del 2012.
- Protestan vecinos de rancho colorado por la construcción de viviendas en terrenos que fueron de CEMEX Felipe Velazquez secretario de obras del ayuntamiento de puebla aclaro que existen los permisos correspondientes.



Alejandro Mondragón
Inicia: 06:00 HRS. / 1010 AM

- En puebla no habrá una resolución Jurídica que permita que el teleférico este listo para el tianguis turístico del 2013 tampoco habrá pacto por Puebla están suspendidas las negociaciones reconoce el Secretario General de Gobierno.



Iván Mercado
Inicia: 6:00 AM / 94.9 FM

- Confirma el gobernador del estado Rafael Moreno Valle Rosas que la inauguración del Teleférico se pospondrá para después del Tianguis Turístico por los tiempos en que se tenía programada la obra y agregó que se viene revisando el expediente con el INAH, se han hecho las correcciones que les han pedido mas no hay suspensión de la obra como tal pero la intensión es cumplir los lineamientos del instituto y lo único que se hará es que las torres se vean lo más estético posible.
- El municipio de Puebla es el primer municipio en ser reconocido por la empresa SAP México en materia de Armonización Contable, manifestó Eduardo Rivera Pérez, alcalde de la capital, quien recibió de manos de Jean Pierre Darrel, director de la firma, dicha distinción.
- Israel Pacheco Velázquez, líder del sindicato del Ayuntamiento de Puebla, sentenció que no cederán a que sean menos de 400 bases las que otorgue el gobierno municipal a los trabajadores de confianza



Patricia Estrada
Inicia: 6:30 AM / 102.1 FM

- El teleférico será inaugurado después del tianguis turístico confirma el gobernador.
- Prende focos los suicidios en Puebla
- Pretende combatir la prostitucion en callejón variedades.
- Endurece el sindicato su postura frente al ayuntamiento de puebla.



Mary Loly Pellón y Alejandro Rodriguez
Inicia: 6:30 AM / Canal 3 Televisa Puebla

- La PGR mostró una banda delictiva vinculada con 9 homicidios que dedicaba al robo de vehículos asalto a comercios lo mas terrible es que asesinaban a sus victimas.
- Vecinos del fraccionamiento San José Vista Hermosa se dicen victimas de un engaño por parte del SOAPAP jamás se enteraron que los medidores tenían un costo.
- En Mayo la modernización del rastro municipal será una realidad para ese entonces con la dignificación de la línea de cerdos el sacrificio pasara de 400 a mil animales por día con capacidad de 2 mil.



Juan Carlos Valerio y Sandra Ortiz
Inicia: 6:30 AM / Canal Azteca 7

- Los dos maleantes que balearon a Rogelio Muñoz Leyva, secretario particular del ex gobernador Melquíades Morales podrían ser integrantes de una banda conocida como "Los Cascos", ellos asaltan a personas bordo de motocicletas.
- Cae un poste de energía eléctrica, un poste de alumbrado público sobre un automóvil en la lateral del bulevar 5 de mayo, por fortuna no hay lesionados.

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO

El Sol de Puebla

EL SOL DE PUEBLA

- **Confirma Fernández aspiración de Agüera**

Pablo Fernández del Campo Espinosa, dirigente estatal del PRI, afirmó que Enrique Agüera Ibáñez Es "un ciudadano" pero "también es priista" y recordó su paso por la Fundación Colosio, antes de ser rector de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP). En referencia a la entrevista que Enrique Agüera Ibáñez ofreció a El Sol de Puebla, Pablo Fernández del Campo manifestó que lo más importante no es si el PRI lo considera ciudadano o un militante, sino que forma parte de la lista de los seis aspirantes a la alcaldía. (Efraín Núñez)

<http://www.oem.com.mx/>



HERALDO

- **Ocejo Moreno pide no sobrevaluar opinión de RMV**

El exsenador del PAN, Jorge Ocejo Moreno, llamó a que la elección de los candidatos a cargos de elección popular se realice mediante la consulta a la base del instituto político y que la opinión del gobernador, Rafael Moreno Valle Rosas, tenga la misma validez que la que tienen los demás militantes. Asimismo, el panista se pronunció en contra de las coaliciones que se han dado en Puebla, además de evitar dar su opinión sobre la posibilidad de que el secretario de Infraestructura del estado, Antonio Gali Fayad, sea el candidato a la presidencia municipal de Puebla por el PAN. (Jorge Pérez Soto)

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-02-26/portada/ocejo-moreno-pide-no-sobrevaluar-opinion-de-rmv>

HERALDO

- **Defraudados cuestionan a SGG privilegios de Tiro Moranchel**

Un grupo de afectados por Invergroup y Sitma, de la zona de Cholula, interceptaron y pidieron al secretario general del Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, su intervención en los problemas que enfrentan por fraudes cometidos en contra de su patrimonio. Luego de que asistiera al evento "Fomento a los Valores Cívicos" en el Centro Escolar licenciado "Miguel Alemán", el encargado de la política interna del estado fue interceptado por un grupo de defraudados, quienes le solicitaron su intervención en el caso y pidieron agilizar el proceso de indemnización que se ha prolongado por más de cuatro años. (Alejandra Corona Flores)

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-02-26/portada/defraudados-cuestionan-sgg-privilegios-de-tiro-moranchel>

HERALDO

- **Promulgan Reforma Educativa, la primera del sexenio**

El presidente de México, Enrique Peña Nieto, firmó este lunes la promulgación de la reforma educativa que modifica los artículos 3 y 73 de la Constitución y establece, entre otras cosas, la creación del Servicio Profesional Docente "Se da un paso decisivo para hacer realidad la educación de calidad de los mexicanos y se fortalece la rectoría del Estado en la educación", dijo el mandatario federal desde el Palacio Nacional. Peña Nieto celebró que la primera reforma constitucional que promulga esté relacionada con la formación de niños y jóvenes y dijo que "el gran propósito de la Reforma es convertir a la educación en la fuerza transformadora de México". (Redacción)

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-02-26/portada/promulgan-reforma-educativa-la-primera-del-sexenio>

Síntesis

SINTEISIS

- **Piden defraudados de Sitma agilizar proceso de indemnización**

Defraudados del Grupo Sitma acudieron a San Pedro Cholula, para hablar con el secretario de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, quien se encontraba en el Centro Escolar Miguel Alemán de este municipio, realizando un simulacro de sismo. Los ahorradores cuestionaron al funcionario respecto a la llamada telefónica que esta mañana realizó Tiro Moranchel, dueño de la empresa, a una estación de radio, donde aseguró que llegó un acuerdo con las familias afectas; además pidieron agilizar el proceso de indemnización que se ha prolongado por más de 4 años. (Claudia Aguilar)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92

SINTEISIS

- **Ayer monumento a la corrupción, hoy Hospital de clase mundial: RMV**

El Gobernador Rafael Moreno Valle entregó simbólicamente los once centros de vacunología de la entidad y puso en marcha, oficialmente, la Primera Semana Nacional de Salud 2013. En compañía del secretario de Salud, Jorge Aguilar Chedraui, Moreno Valle destacó la importancia de que el Hospital de Izúcar esté próximo a contar con la certificación que acreditará que es de clase mundial. Recordó que al inicio de su gestión, lo que hoy es el Hospital de Izúcar de Matamoros, era un monumento a la corrupción de la pasada administración, y hoy brinda a la población servicios de calidad. (Redacción)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92

SINTEISIS

- **Elecciones de julio no influirán en el desarrollo económico: Coparmex**

El presidente del Centro Empresarial de Puebla (Coparmex), Carlos Montiel Solana, desechó que las elecciones de julio vayan a influir negativamente en el desarrollo económico estatal, al dejar abierta la posibilidad de que ese sindicato patronal organice un debate entre candidatos. Destacó la visión en torno al hecho de que casi todo los precandidatos han mostrado su disposición de entender que el desarrollo económico no puede frenarse, aún y cuando hubiese cambio en el color del partido político que lleva al poder al gobernante. (Mauricio García León)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92

SINTEISIS

- **Entrega RMV Centro de Vacunología en Izúcar**

Con una inversión de 139 millones de pesos, el gobernador del estado, Rafael Moreno Valle hizo entrega del décimo Centros de Vacunología en el municipio de Izúcar de Matamoros de los once que se construyen en el estado, los inmuebles son en beneficio de cientos de poblanos. En gira de trabajo por el municipio de Izúcar de Matamoros, el gobernador dio inicio con la Primera Semana Nacional de Salud 2013, que tendrá una inversión de 22 millones 267 mil pesos. El ejecutivo estatal dijo que en su gobierno se han implementados más de 760 mil acciones de prevención, entre las que se encuentran la aplicación de 408 mil 800 vacunas. (Redacción)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92



INTOLERANCIA

- **“El pacto garantiza unidad en el tricolor”**

El líder priista confió en el profesionalismo político del exalcalde de Puebla, Enrique Doger Guerrero, de quien dijo que si es seleccionado como candidato los demás se sumarán a él, pero si él no es seleccionado como candidato él sumará su capital político al candidato elector por el PRI. Fernández del Campo no quiso adelantar la fecha de la emisión de la convocatoria priista a la alcaldía de Puebla. Simplemente afirmó que la misma se publicará al pasar la XXI Asamblea Nacional del tricolor. En otros temas, el expresidente de la Comisión de Gobernación del Congreso local, señaló que “voces perversas” han atizado el ambiente político diciendo que el PRI modificó sus estatutos para aprobar el IVA en alimentos y medicinas. (Mario Martell)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=106378

INTOLERANCIA

- **Ignoró Moreno Valle queja de los pensionados del IAPEP**

Aunque el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas aseguró que no estaba enterado de que les habían retirado el servicio médico a pensionados del IAPEP, 11 días antes fue notificado mediante oficio de la situación irregular. En tanto, la Comisión de los Derechos Humanos del Estado de Puebla (CEDHP) comenzó una investigación de manera oficiosa, luego de que presuntamente se vulneraron las garantías para la salud de dichas personas, inclusive se registró un muerto por negarle el servicio. Fue sólo cuando acudieron a los medios de comunicación que directivos del ISSSTEP les hicieron caso y restablecieron el servicio a 17 personas a quienes les habían negado el trato médico, lo que perjudicó su salud. (Jorge Castillo)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=106377

INTOLERANCIA

- **En Cobaep Chachapa realizan proselitismo**

Padres de familia del plantel 26 del Colegio de Bachilleres del Estado de Puebla denunciaron que la directora, América Pérez Centeno, realizó el pasado lunes una reunión de trabajo con un aspirante a la presidencia municipal de Amozoc, en violación flagrante del derecho de los escolares de mantener al margen de la vida pública a las escuelas del estado de Puebla. Los tutores, que solicitaron la gracia del anonimato por temor a represalias, revelaron que los hechos son desconocidos por el director general de ese subsistema de educación media superior de la entidad poblana, por lo que exigieron una investigación de las autoridades escolares y de la contraloría estatal para deslindar responsabilidades. (Samuel Vera)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=106376

INTOLERANCIA

- **Somos la universidad más auditada: Enrique Agüera**

La administración central del rector de la Universidad Autónoma de Puebla (UAP) fue avalada en todos los rubros por los integrantes del máximo órgano de gobierno de la institución, que aprobaron por unanimidad los informes de los funcionarios que tienen la obligación de rendir cuentas ante ese organismo interno de la universidad: el tesorero general, la abogada general y la contralora general, quienes recibieron el aval de los integrantes del consejo. En ese contexto, el rector de la UAP, Enrique Agüera Ibáñez, lamentó que en la actualidad todavía existan algunos gobiernos a quienes les expiden dictámenes en los que les piden corregir algunos puntos de su administración porque no están claros para las autoridades que auditan en el país. (Samuel Vera)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=106375

INTOLERANCIA

- **Más de 4 mil 500 mdp aprueba el Consejo para 2013**

Un presupuesto de poco más de 4 mil 500 millones de pesos aprobó el Consejo Universitario (CU) para la Universidad Autónoma de Puebla, así lo reveló el tesorero general de la institución, Óscar Gilbón Rosete, quien agregó que los recursos para el presente 2013 presentan un incremento del 3 por ciento en relación con el año pasado, aunque todavía no se contabilizan los recursos especiales y extraordinarios que busca la universidad para diferentes áreas del desarrollo institucional. (Samuel Vera)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=106374

CAMBIO

CAMBIO

- **López Zavala se convierte al agüerismo**

Javier López Zavala pretende sumarse a la cargada a favor de Enrique Agüera Ibáñez en la recta final de la designación del candidato tricolor a la alcaldía de Puebla, pues quiere sumarle a otros miembros de la bancada legislativa como Víctor Díaz Palacios, Soraya Córdova, Filiberto Guevara, Carlos Sánchez y Jesús Morales Flores, sin considerar que ninguno de ellos vota en la capital pues sus distritos se encuentran en el interior del estado. Ayer por la mañana, el candidato fallido a gobernador del estado en 2010 se reunió con el rector de la BUAP en el restaurante La Casa de los Muñecos, ubicado en el Centro Histórico de la ciudad de Puebla. (Gerardo Ruiz)

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/4037-1%C3%B3pez-zavala-se-convierte-al-ag%C3%BCerismo>

CAMBIO

- **Micalco y Cotoñeto: empiezan repartición de las candidaturas**

Los dirigentes estatales del PAN y del PRD, Rafael Micalco Méndez y Eric Cotoñeto Carmona, sostuvieron el primer encuentro informal para iniciar las negociaciones de la conformación de la megacoalición. El primer acuerdo al que llegaron fue que mantendrán los espacios que ganó cada partido político en 2010 y en los municipios donde la alianza no tuvo candidatos ganadores se aplicarán encuestas para conformar las planillas de presidentes municipales y regidores. (Osvaldo Macuil Rojas)

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/4035-micalco-y-coto%C3%B1eto-empiezan-repartici%C3%B3n-de-las-candidaturas>

CAMBIO

- **En 2012 Congreso recibió 30 mdp más para gastos: JJ**

En 2012, el Congreso de Puebla tuvo una ampliación presupuestal de más de 30 millones de pesos, los cuales fueron destinados a los trabajos de gestoría social de los diputados y para la restauración del Mesón del Cristo, las nuevas instalaciones del Poder Legislativo. Así lo dio a conocer el diputado de Movimiento Ciudadano José Juan Espinosa Torres tras la sesión del Comité de Adquisiciones, Arrendamientos y Servicios, en la que se aprobó cambiar de proveedores que realizan el monitoreo de medios de comunicación en el Congreso y la entrega de vales de despensa. (Osvaldo Macuil Rojas)

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/4019-en-2012-congreso-recibi%C3%B3-30-mdp-m%C3%A1s-para-gastos-jj>

La Jornada de Oriente

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Denunciará el Frente de Izquierdas al IEE ante tribunales por omisión**

El Frente de Izquierdas y Organizaciones Democráticas y Progresistas de Puebla denunciará la omisión del Instituto Electoral del Estado (IEE) frente a los actos anticipados de precampaña, así como las violaciones en materia de promoción cometidas por el gobernador Rafael Moreno Valle y los integrantes de su gabinete que buscan un cargo de elección popular. Uno de los recursos legales se interpondrá ante el Tribunal Electoral del Estado de Puebla (TEEP), para que los magistrados fijen postura sobre la negativa del IEE a sancionar las violaciones a la ley. (Mónica Camacho)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/denunciara-el-frente-de-izquierdas-al-iee-ante-tribunales-por-omision_id_20782.html

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Avalan priistas reforma hacendaria en la que podría modificarse el IVA**

Los priistas poblanos avalaron los cambios a los estatutos de su partido político que se someterán a discusión de la XXI Asamblea Nacional este fin de semana, con los cuales los diputados y senadores del tricolor podrán avalar una reforma hacendaria integral en la que no se descartan modificaciones al IVA. El presidente estatal Pablo Fernández del Campo Espinosa y la senadora Blanca Alcalá Ruiz pidieron no descalificar la postura que asumirá el Partido Revolucionario Institucional, ya que aseguraron que busca mayores equilibrios en las finanzas públicas. Alcalá, quien participó en las mesas de análisis a los estatutos junto con Fernández del Campo. (Mónica Camacho)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/avalan-priistas-reforma-hacendaria-en-la-que-podria-modificarse-el-iva_id_20781.html

MILENIO

MILENIO

- **“Vamos por una reforma integral”**

El PRI no sólo busca un incremento al IVA en alimentos y medicinas, sino apuesta por una reforma hacendaria integral que elimine privilegios a grandes empresas, incentive nuevas inversiones y aumente la recaudación en el país, señaló el presidente del Comité Directivo estatal del PRI, Pablo Fernández del Campo, quien consideró que “voces perversas”, principalmente de los partidos de oposición quieren confundir a la opinión pública sobre el tema del impuesto generalizado. En entrevista tras la inauguración del curso de Contabilidad Gubernamental

sobre el manejo de recursos públicos y presupuestos para los 104 alcaldes que el PRI tiene en el estado. (Verónica López)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/c8282316434f99227f33b1aebc2d720f>



E-CONSULTA

- **Semarnat hará foro informativo en Tetela sobre proyecto minero**

Durante los primeros días de marzo se llevará a cabo un foro informativo en Tetela de Ocampo, en el cual especialistas de la Secretaría de Medio Ambiente y Recursos Naturales (Semarnat) explicarán a la población los alcances del proyecto que busca arrancar Minera Frisco en el cerro de Espejeras. El alcalde de este municipio, Marco Antonio Uribe Peña, explicó que este encuentro se programó por iniciativa de la dependencia federal, en el cual se darán los detalles del Manifiesto de Impacto Ambiental (MIA) que presentó la empresa para pedir los permisos para los trabajos de exploración en la zona. (Shanik David)

http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=14911

E-CONSULTA

- **Finanzas autorizó al Congreso ampliación de 34.2 mdp en 2012**

La Secretaría de Finanzas autorizó al Congreso local 34 millones 219 mil pesos adicionales en 2012, con relación al presupuesto aprobado de 158 millones 297 pesos, informó José Juan Espinosa Torres, presidente del comité de Adquisiciones, Arrendamientos y Servicios. Las ampliaciones presupuestales ejercidas, fueron para cubrir una parte del fondo de gestión de los 41 diputados locales y 10 millones de pesos sirvieron para iniciar la remodelación del inmueble denominado "El Mesón del Cristo", el cual permitirá ampliar las oficinas del Poder Legislativo. En materia de gestión, cada uno de los diputados locales recibe al año un millón de pesos, recordó Espinosa Torres. (Claudia Lemuz)

http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=14910

E-CONSULTA

- **Asume Carlos Hernández delegación de Profeco Puebla**

Carlos Hernández Hernández recibió este lunes las instalaciones de la Procuraduría Federal del Consumidor (Profeco) en el estado de Puebla, al tiempo que efectuó un recorrido por cada una de las áreas. Agregó que tiene proyectado impulsar una reingeniería administrativa para mejorar la atención al público y lograr mayores resultados con los recursos humanos, económicos y materiales con los cuales dispone actualmente, según se expuso en un comunicado. Asimismo dijo que, con la finalidad de optimizar los servicios podría recurrir a realizar convenios con el gobierno del estado de Puebla y las presidencias municipales. (e-consulta)

http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=14909

E-CONSULTA

- **RMVR: Hospital de Izúcar era un monumento a la corrupción**

En una gira por Izúcar de Matamoros, el gobernador Rafael Moreno Valle señaló que el Hospital general de ese municipio era "un monumento a la corrupción de la pasada administración", y hoy brinda a la población servicios de calidad. Cabe señalar que el nosocomio fue construido en el sexenio de Mario Marín Torres y fue inaugurado el 1 de julio de 2010, a tres días de las elecciones de ese año para renovar a la gubernatura, pero carecía de personal y servicios básicos, por lo que no entró en operaciones. (e-consulta)

http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=14906

E-CONSULTA

- **Revela Tiro Moranchel acuerdo con víctimas de Grupo Sitma**

Leonardo Tiro Moranchel, ex presidente de Grupo Sitma, aseguró que ya ha signado convenios con mil 500 de sus "clientes", que lo denunciaron por fraude, los cuales consisten en otorgar el perdón a cambio de cubrir la deuda con inmuebles de la empresa que están asegurados por la PGJ. Desde el Cereso de San Miguel, Tiro Moranchel entabló comunicación con el noticiario radiofónico Buenos Días, que conduce Javier López Díaz, y aseguró que todavía falta suscribir acuerdo con otras 900 personas. En entrevista, Tiro Moranchel dijo: "yo invito a las personas (que denunciaron el fraude) a que me visiten aquí en el penal, donde les digo claramente: señores, yo con su dinero compré estas propiedades. Lo mejor es que yo se las entregue a ustedes, como pago. La gente está

muy consciente de este aspecto". (Fernando Pérez)

<http://www.e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-40-00/seguridad/item/revela-tiro-moranchel-acuerdo-con-victimas-de-grupo-sitma>

E-CONSULTA

- **Toman posesión nuevos directores de la BUAP**

Los cinco directores que ganaron las elecciones en la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP), el pasado 15 de febrero, tomaron posesión ante el Consejo Universitario en la sesión que se desarrolla en el Salón Barroco del edificio Carolino. En la lista de los directores que se integraron al máximo órgano de gobierno de la casa de estudios del estado se encuentran: el director del Instituto de Física "Luis Rivera Terrazas" de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla, José Francisco Rivas Silva; el director de la Facultad de Comunicación, Israel León O'Farril; el director de la Facultad de Medicina, Jaime Meneses Guerra; el director del Instituto de Ciencias Sociales y Humanidades, Francisco Vélez Pliego; y el director de la escuela preparatoria, Emiliano Zapata, Pascual Vicente Muñoz. (Jaime Zambrano)

<http://www.e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-40-00/universidades/item/toman-posesion-nuevos-directores-de-la-buap>



PERIODICO DIGITAL

- **Priistas descartan que reforma hacendaria afecte economía del pueblo**

Priistas poblanos descartaron que la posibilidad de impulsar una iniciativa para gravar con un impuesto alimentos y medicinas pueda acarrearles implicaciones negativas en las urnas, y aseguraron que algunas "voces perversas" son las que están buscando confundir a los ciudadanos. Entrevistados por separado el delegado presidente del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Pablo Fernández del Campo Espinoza, señaló que la propuesta de su instituto político es promover una reforma hacendaria integral en la que no solo se incluye gravar con un Impuesto al Valor Agregado (IVA) alimentos y medicina, sino otras estrategias que abonen a que todos paguen sus contribuciones. (Julio César Morales)

http://periodicodigital.com.mx/notas/priistas_descartan_que_reforma_hacendaria_#.USuvCaLTxJE

PERIODICO DIGITAL

- **Las encuestas no definen una elección asegura Pablo Fernández**

El delegado presidente en Puebla del PRI, Pablo Fernández del Campo Espinoza, negó estar preocupado por las encuestas que colocan como punteros a los partidos que integran la virtual mega coalición y que pudieran repetirse los mismos resultados de la elección de 2010 en la que perdieron la gubernatura. En entrevista el dirigente estatal desestimó los resultados presentados por la encuesta realizada por la empresa Mas Data asegurando que estos estudios demoscópicos solo reflejan lo que está pasando en ese momento y no necesariamente definen una elección. (Julio César Morales)

http://periodicodigital.com.mx/notas/las_encuestas_no_definen_una_eleccion_asegura_pablo_fernandez



IMAGEN POBLANA

- **En alianza, partidos obtendrán candidaturas donde ya ganaron**

Rafael Micalco Méndez, dirigente estatal del PAN, anunció que cada uno de los partidos integrantes de la alianza incipiente se quedará con los distritos y municipios que ganaron en la elección de 2010. Esto es, si una alcaldía fue ganada por un candidato perredista, por ejemplo, en esta elección también el PRD seleccionaría al candidato por tal municipio. Este lunes ocurrió la primera reunión entre el dirigente estatal del PAN y el líder en Puebla del PRD, Eric Cotoñeto Carmona, en la cual los líderes de partido comenzaron a establecer los acercamientos para la posible integración de una coalición. Sin embargo, en entrevista con Imagen Poblana. (Miguel Ángel Cordero)

<http://www.imagenpoblana.com/2012/en-alianza-partidos-obtendran-candidaturas-donde-ya-ganaron>

IMAGEN POBLANA

- **Trabajo por la niñez y grupos marginados: Martha Erika Alonso**

La presidenta estatal del Sistema Estatal para el Desarrollo Integral de la Familia (DIF), Martha Erika Alonso, rindió su Segundo Informe de Labores destacando las adopciones, el rescate de menores, la defensa de los niños indígenas, el Crédito a la Palabra de la Mujer y la transparencia de los recursos Acompañada por el gobernador Rafael Moreno Valle y el gabinete en pleno, además de diputados y la clase política poblana en general, Alonso de Moreno Valle señaló que 210 menores migrantes fueron reintegrados a su hogar y que el sistema DIF equipó dos centros comunitarios para su atención. (Miguel Ángel Cordero)

<http://www.imagenpoblana.com/2012/trabajo-por-la-ninez-y-grupos-marginados-martha-erika-alonso>



CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Ridículo que se solicite comparecencia de Aguilar Chedraui**

El presidente de la Comisión Inspector de la Auditoría Superior del Estado Jesús Zaldívar calificó de ridículo la intensión del PRI y del PT de llamar a comparecer a secretario de Salud, Jorge Aguilar Chedraui por la observación de 2 mil 500 millones de pesos por parte de la ASF, pues aseveró que solo se trata de una observación que en su momento se solventará. En entrevista, el diputado del Partido Acción Nacional manifestó que no se puede llamar a comparecer a un secretario cuando para la Comisión que encabeza, no hay ninguna malversación de recursos, pues aseveró que dentro de las facultades de los diputados locales no se encuentra en analizar el destino de los fondos federales. (Angélica Patiño Guevara)

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/49544

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Sin estructura, Movimiento Ciudadano buscará el voto en el 2013**

El delegado en Puebla de Movimiento Ciudadano, José Juan Espinosa, confirmó que irán solos en este proceso electoral, y no en coalición como en el 2010. Tras el anuncio del PRD de confirmar la alianza con el Partido Acción Nacional (PAN), Espinosa Torres manifestó que tras un análisis y comprobar que no hubo buenos resultados para su partido, Movimiento Ciudadano irá solo en las elecciones de este año, y solo con aspirantes ciudadanos. Espinosa Torres informó que esperarán los tiempos legales para poder iniciar con su proceso interno de selección de sus candidatos, pues no tienen prisa por acelerar este proceso. (Angélica Patiño Guevara)

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/49543

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **PRI sí analiza incrementar IVA y gravar alimentos y medicinas**

El presidente estatal del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Pablo Fernández del Campo, admitió que su partido sí analiza la iniciativa para aplicar el Impuesto sobre el Valor Agregado (IVA) a alimentos y medicinas, dentro del proyecto de la Reforma Integral Hacendaria. En entrevista, Fernández del Campo minimizó este proyecto, pues aseguró que la iniciativa que pretenden impulsar como partido, pretende mejorar las condiciones de vida de los ciudadanos. El dirigente estatal reconoció que los temas de la reforma energética, el incremento del IVA, así como el gravamen a alimentos y medicinas, fueron temas que trataron dentro de su asamblea nacional donde se reformaron los estatutos. (Angélica Patiño Guevara)

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/49542

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Anuncia Moreno Valle nuevos vuelos para el Tianguis Turístico 2013**

El gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas, confirmó vuelos charter de Los Ángeles California, Nueva York y Chicago para Puebla, para trasladar a los "grandes compradores" en el Tianguis Turístico de marzo próximo. Evitó dar a conocer si estas rutas aéreas serán de manera temporal o permanente, pero indicó que debido a que se espera la visita de un gran número de empresarios y demás perfiles a nivel internacional, el gobierno local facilitará los traslados. La semana pasada, el secretario de Turismo en el estado, Ángel Trawuitz Echeguren dio a conocer que para este encuentro se espera una derrama económica de más de 180 millones de pesos. (Isaac Jiménez)

<http://www.contraparteinformativa.com/>

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Necesario fortalecer los programas educativos para incrementar la calidad: SEP**

Es necesario que los programas que se implementan para incrementar la calidad educativa sean fortalecidos, pues

hasta el momento no han tenido un impacto suficiente aún cuando se invierten grandes cantidades de dinero en ellos, afirmó el secretario de Educación Pública, Luis Maldonado Venegas. El funcionario estatal señaló que actualmente hay muchos programas pero algunos son muy pequeños, cuando deberían tener por característica ser integrales. Ejemplos de este tipo de programas son "Escuela Verde" y "Escuelas de Tiempo Completo"; éste primero es positivo; sin embargo, sólo se dan recursos para 50 escuelas de las 6 mil 500 de nivel básico, explicó el servidor público. (Maribel Velázquez)

<http://www.contraparteinformativa.com/>

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Infraestructura, pensiones y jubilaciones, prioridades para la BUAP**

Las tareas más importantes a desarrollar en este 2013 en la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP) con los recursos económicos, son las relacionadas con el tema de infraestructura académica, pensiones y jubilaciones, así como ampliar la matrícula de estudiantes. Así lo dio a conocer el Tesorero de la máxima casa de estudios de la entidad, Oscar Gilbón Rosete, quien reiteró que los recursos del presupuesto serán utilizados principalmente en los temas antes mencionados. Asimismo, el funcionario universitario comentó que hasta el momento se tiene un presupuesto prácticamente igual al del año pasado; es decir, de 4 mil 500 millones de pesos. (Maribel Velázquez)

<http://www.contraparteinformativa.com/>



PUEBLA ON LINE

- **Consejeros del IFE, sin aumento salarial en 2013**

La Silla Rota informa que los consejeros electorales, el secretario Ejecutivo y el Contralor General del Instituto Federal Electoral (IFE) no tendrán aumento salarial este año, determinó la Junta General Ejecutiva del órgano electoral. Al aprobar el Manual de Percepciones para los Servidores Públicos de Mando del órgano electoral, acordó que los directores Ejecutivos, Titulares de Unidad, Directores Generales, Subcontralores, Directores de Área, subdirectores y similares obtendrán un incremento, en términos brutos del tres por ciento. Asimismo, estableció un aumento de cuatro por ciento sobre sus percepciones brutas para los Jefes de Departamento y personal técnico operativo. (Puebla On Line)

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=36927:consejeros-del-ife-sin-aumento-salarial-en-2013&Itemid=127

PUEBLA ON LINE

- **Frente de Izquierdas denunciará ante el IEE campañas anticipadas**

Debido a que están utilizando los vacíos legales para promocionarse de cara a la elección del 7 de julio, el Frente de Izquierdas y Organizaciones Democráticas Progresistas informó que denunciará ante el IEE, al rector de la BUAP, Enrique Agüera Ibáñez; al secretario de Infraestructura, Antonio Gali Fayad; al de Salud, Jorge Aguilar Chedraui; y a Pablo Rodríguez Regordosa, titular de la Secotrade. En rueda de medios, Raymundo Reyes Escobar, líder de esta agrupación señaló que la denuncia la presentarán en los próximos días ante el Instituto Electoral del Estado por actos anticipados de campaña que comenten de manera sistemática funcionarios públicos del gobierno del estado y el mismo rector de la BUAP. (Ricardo Carmona)

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=36922:frente-de-izquierdas-denunciar%C3%A1-ante-el-iee-campa%C3%B1as-anticipadas&Itemid=127

PUEBLA ON LINE

- **PRI sí abrió puerta a IVA a alimentos y medicinas, reconoce Márquez**

El Partido Revolucionario Institucional (PRI) sí contempla hablar sobre el cobro de IVA en alimentos y medicinas, aunque no es una prioridad, ya que lo que buscamos es aumentar la base de contribuyentes, impedir la evasión de impuestos tanto de grandes corporativos como del comercio informal, reconoció el diputado federal, José Luis Márquez Martínez. Contrario a lo que la senadora Blanca Alcalá Ruiz y el delegado del CEN del tricolor, Fernando Moreno Peña, señalaron en cuanto que no se aprobará ni se tocaría el tema del IVA durante la XXI Asamblea Nacional de su partido, Márquez afirmó que el Revolucionario Institucional contempla tres escenarios para conformar su agenda para la reforma hacendaria. (Puebla On Line)

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=36899:pri-s%C3%AD-abri%C3%B3-puerta-a-iva-a-alimentos-y-medicinas-reconoce-m%C3%A1rquez&Itemid=127

PUEBLA ON LINE

- **Ridículo que comparezca secretario de Salud por informe de la ASF: PAN**

Como ridículo calificó el presidente de la Comisión Inspector, el diputado Jesús Zaldívar Benavides, la intención del PRI y del PT de llamar a comparecer al secretario de Salud, Jorge Aguilar Chedraui, para que explique las observaciones realizadas por la Auditoría Superior de la Federación. Entrevistado al respecto comentó que las observaciones hechas a las secretarías de Salud y de Educación del Estado se solventarán en tiempo y forma y que en las mismas observaciones no se habló del mal uso de los recursos públicos sino de cuestiones "netamente administrativas". (Ricardo Carmona)

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=36940:rid%C3%ADculo-que-comparezca-secretario-de-salud-por-informe-de-la-asf-pan&Itemid=126

PUEBLA ON LINE

- **Ayer "monumento a la corrupción", hoy hospital "de clase mundial": Moreno Valle**

El gobernador Rafael Moreno Valle entregó simbólicamente los once centros de vacunología de la entidad y puso en marcha, oficialmente, la Primera Semana Nacional de Salud 2013. En compañía del secretario de Salud, Jorge Aguilar Chedraui, Moreno Valle destacó la importancia de que el Hospital de Izúcar esté próximo a contar con la certificación que acreditará que es de clase mundial. Recordó que al inicio de su gestión lo que hoy es el Hospital de Izúcar de Matamoros, era un monumento a la corrupción de la pasada administración, y hoy brinda a la población servicios de calidad. (Puebla On Line)

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=36932:ayer-monumento-a-la-corrupci%C3%B3n-hoy-hospital-de-clase-mundial-moreno-valle&Itemid=126

RETO diario

RETO DIARIO

- **Rubén Barroso Aguirre nuevo delegado de Capufe en Puebla**

El Director General de Caminos y Puentes Federales de Ingresos y Servicios Conexos, Lic. Benito Neme Sastré, nombró hoy al Lic. Rubén Barroso Aguirre, como nuevo delegado de la institución en la Región Zona 5 - Puebla Centro Oriente. Barroso Aguirre recibirá la delegación de manos del subdelegado jurídico, Jorge Santillán Guajardo, encargado del despacho desde el pasado 1 de febrero. La toma de posesión se llevará a cabo, el miércoles próximo a las 13 horas en las oficinas regionales de Capufe en la ciudad de Puebla, ubicadas en Circuito del Sol No. 3905, primer piso, Col. Nuevo Amanecer. (RETO)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=42260&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Ruben-Barroso-Aguirre-nuevo-delegado-de-Capufe-en-Puebla>

RETO DIARIO

- **15 mil personas asistieron a las conferencias preventivas de acoso escolar: LMV**

El secretario de Educación Pública del Estado, Luis Maldonado Venegas, informó que el proceso de la instalación de los Consejos Municipales de Seguridad Escolar continúa, lo cual forma parte de las acciones que marca la Ley de Seguridad Integral Escolar. Expresó que en una primera etapa la instalación de los consejos comenzó en los municipios de Atlixco, San Martín Texmelucan, Amozoc, Honey, Quecholac y Puebla. (RETO)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=42259&-Noticias-Puebla-En-Segundo-15-mil-personas-asistieron-a-las-conferencias-preventivas-de-acoso-escolar:-LMV>

RETO DIARIO

- **Recibe Sedesol-Puebla instrucciones para reforzar la operación de programas**

En acto presidido por el Delegado en Puebla de la Secretaría de Desarrollo Social Juan Manuel Vega Rayet, se llevó a cabo la quinta videoconferencia que semanalmente se imparte desde las oficinas centrales de la SEDESOL Federal en la Ciudad de México teniendo como destinatarios las Delegaciones de cada uno de los Estados de la República. Al respecto, Juan Manuel Vega informó que las videoconferencias tienen como finalidad establecer un vínculo de retroalimentación informativa a fin de favorecer el desempeño de las actividades intrínsecas de las Delegaciones de SEDESOL, todo ello por instrucciones precisas de la titular federal de esta dependencia. Rosario Robles Berlanga. (RETO)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=42257&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Recibe-Sedesol-Puebla-instrucciones-para-reforzar-la-operacion-de-programas>

RETO DIARIO

- **Mi labor es ser imparcial en decisiones del partido: Manzanilla**

De acuerdo a su rol como secretario General de Gobierno (SGG), Fernando Manzanilla Prieto, comentó que su deber es ser imparcial ante las decisiones de su partido, PAN, por lo que no puede definir si una coalición de éste con el del PRD es buena o mala. Lo que sí espera, dijo, es que haya en el próximo proceso electoral una sana competencia y que de acuerdo a esto "gane el que tenga que ganar". (Hugo Sánchez)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=42240&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Mi-labor-es-ser-imparcial-en-decisiones-del-partido:-Manzanilla>

RETO DIARIO

- **Manzanilla reconoce esfuerzo del primer lugar del Concurso Nacional de Matemáticas**

Como parte de la conmemoración del LX Aniversario del Centro Escolar "Presidente Lic. Miguel Alemán", de San Pedro Cholula, el secretario General de Gobierno (SGG), Fernando Manzanilla Prieto, reconoció al ganador del primer lugar del Concurso Nacional de Matemáticas "Cotorra" y otorgó 30 kits de protección civil a la institución. Emmanuel Rojas Diego, alumno de primero de secundaria del Centro Escolar "Presidente Lic. Miguel Alemán", recibió de manos del secretario General de Gobierno un reconocimiento por haber obtenido el primer lugar a nivel nacional en matemáticas del concurso "Cotorra". (Belegui Enríquez)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=42239&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Manzanilla-reconoce-esfuerzo-del-primer-lugar-del-Concurso-Nacional-de-Matematicas>

RETO DIARIO

- **PRI evade tema del IVA en alimentos y medicinas**

En el PRI no quieren hablar sobre el IVA en alimentos y medicinas que plantean modificar, argumentando que los cambios en los documentos básicos PRI, simplemente, tienen la finalidad de realizar una reforma hacendaria y no sólo centrarse en un impuesto. Al respecto, el dirigente estatal tricolor, Pablo Fernández del Campo, consideró que son "voces perversas", principalmente de la oposición, las que quieren confundir a la ciudadanía con el tema del IVA en alimentos y medicinas. Agregó que su partido nunca planteó gravar alimentos y medicinas, sino una reforma integral hacendaria que no solamente revise el tema de los impuestos. (Agustín Hernández)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=42238&-Noticias-Puebla-En-Segundo-PRI-evade-tema-del-IVA-en-alimentos-y-medicinas>

RETO DIARIO

- **Frente de Izquierdas denunciará a los adelantados ante el IEE**

El Frente de Izquierdas y Organizaciones Democráticas Progresistas anunció que acudirá al Instituto Electoral del Estado (IEE) a presentar una denuncia por actos anticipados de campaña en contra de diversos personajes que ocupan la ley a su conveniencia. Sobre el particular, Raymundo Reyes Escobar, dijo que la queja será en contra de algunos priistas, como José Chedraui Budib, Víctor Manuel Giorgana Jiménez, Óscar Aguilar González; además de algunos funcionarios estatales, como Antonio Gali Fayad y Fernando Manzanilla Prieto. (Jesús Lemus)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=42237&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Frente-de-Izquierdas-denunciara-a-los-adelantados-ante-el-IEE>

INFORMACION NACIONAL

EL UNIVERSAL.mx

EL UNIVERSAL

- **Será educación la fuerza que cambie al país: Peña**

El presidente Enrique Peña Nieto sostuvo que la reforma educativa —al artículo tercero de la Constitución— que contempla, entre otras cosas, la evaluación obligatoria de maestros no busca exhibir a nadie. "La evaluación no pretende exhibir a nadie. Lo que se busca es conocer las fortalezas y debilidades del Sistema Educativo Nacional para elevar el desempeño de los maestros y revalorar la profesión docente", afirmó durante el acto oficial en el cual promulgó la reforma constitucional. Peña Nieto dijo que el gran propósito de la reforma es convertir a la educación

en la fuerza transformadora del país. (Nurit Martínez)
<http://www.eluniversal.com.mx/primer/41515.html>

EL UNIVERSAL

- **A la corrupción policial, tolerancia cero: Mondragón**

El Comisionado Nacional de Seguridad, Manuel Mondragón y Kalb, aseguró que en materia de seguridad pública habrá "tolerancia cero" a la corrupción policial. En el marco de su ratificación en las comisiones unidas de Gobernación y Seguridad Pública del Senado, el ex secretario de Seguridad Pública del GDF dijo que habrá una renovación en la filosofía de la Policía Federal para acentuar su disciplina y eficiencia en estas tareas. "Se requiere de una sólida formación del cuerpo policiaco, de la implantación de férrea disciplina y la observancia de un código de conducta inobjetable. Nos comprometemos a que su actuación se desarrolle bajo un esquema de supervisión...", dijo. (Francisco Nieto)

<http://www.eluniversal.com.mx/primer/41516.html>

EL UNIVERSAL

- **Prevé reforma que cableras paguen por tv abierta**

El proyecto de reforma al sector telecomunicaciones que redactó el Consejo Rector del Pacto por México plantea "obligar" a las empresas cableras a pagar un porcentaje por transmitir la programación íntegra de los canales abiertos. Según el borrador de la reforma, que sería presentada a más tardar este jueves, señala en los artículos transitorios que se "obligará a los concesionarios y permisionarios de televisión no restringida (abierta) a ofrecer sus señales de manera no discriminatoria y a precios de mercado a los concesionarios de televisión restringida, a efecto de que éstos puedan retransmitirlas en sus redes propias en la misma zona geográfica...". (Francisco Nieto)

<http://www.eluniversal.com.mx/primer/41517.html>

COLUMNAS

tolerancia

(Contracara/Enrique Núñez)

RMV, víctima de su propio capricho

Al gobernador Moreno Valle le costará muy cara su reticente actitud para aceptar que desde el 1 de diciembre de 2012 dejó de ser al amo y señor de estas tierras.

Esta vez su obsesión por arrancar el teleférico en el marco del Tianguis Turístico supuso que al igual que lo hizo con las celebraciones del 150 aniversario de la Batalla de Puebla, podía pasarse por el arco del triunfo las leyes que defienden el Patrimonio Cultural de la Humanidad.

Para nadie es un secreto que Moreno Valle hizo y deshizo para sacar a flote las festividades del 5 de mayo pasado, con la complicidad de los delegados federales, quienes terminaron convertidos en sus subordinados. En un error de cálculo, el Señor de los Cerros pensó que para la puesta en marcha del teleférico contaría con el aval incondicional del delegado del INAH, pese a los daños irreversibles que la construcción del teleférico le provocaría a diversos edificios protegidos por la UNESCO.

Nada sencillo debe haber sido para Moreno Valle tener que reconocer ante los medios que el teleférico no podrá ser inaugurado dentro de la fecha anunciada, por lo que tendrán que disfrazar las torres metálicas de la zona del Parián y Los Fuertes, para disimular semejantes armatostes.

Le guste o no, el teleférico se ha convertido en un dolor de cabeza para el gobernador, sin que pueda culpar a nadie más que a él mismo de este tropiezo gubernamental.

La teoría del miedo

Gobernar con base en el miedo es una forma probada y exitosa de muchos hombres de poder.

En Puebla, el arranque del presente sexenio se caracterizó por generar una ola de miedo entre cualquiera que intentara diferir con el nuevo mandamás.

Así fue como políticos, empresarios, grupos no gubernamentales y medios de comunicación vivimos una embestida de quien no soportaba la idea de tener opositores a cada uno de sus excesos.

Todos en Puebla hemos sido testigos de cómo se ha utilizado a diversas dependencias estatales para amedrentar cualquier brote subversivo.

El morenovallismo ha utilizado al Tribunal Superior de Justicia, a la Procuraduría de Justicia, a la Secretaría de Seguridad Pública y al Órgano de Fiscalización para someter a cualquiera que sea considerado como enemigo del gobernador.

Esa misma teoría del miedo suele ser utilizada en tiempos electorales donde la sumisión de los grupos políticos suele obedecer al temor a las represalias.

Así las cosas, será interesante observar detenidamente a cada una de estas dependencias al servicio de Casa Puebla, porque desde ahí se suele generar el miedo que intimide a la contrapropuesta electoral.

Para mala fortuna del gobernador, al igual que ha sucedido con el INAH, las dependencias federales están llamadas a ser el contrapeso que equilibre la contienda.

Y aunque no será tarea sencilla, mucho dependerá de la capacidad de los priistas para anular a los órganos inquisidores y recuperar la plaza poblana.

Veremos y diremos.

<http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=2036>

(Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez)

El PRI, al borde del suicidio

El Partido Revolucionario Institucional en Puebla camina sobre una cuerda floja, a 20 metros de altura y sin red de protección, ya que el gobierno federal de poco ha servido para reposicionar a este instituto político.

A casi 100 días de que Enrique Peña Nieto asumiera la Presidencia de la República en sustitución de Felipe Calderón Hinojosa, no se advierte ningún cambio positivo en el país, aunque a muchos les moleste cuando lean esto.

La administración ha empezado lenta, de nada ha servido la supuesta experiencia administrativa de los funcionarios nombrados como miembros del gabinete. Las acciones de gobierno son lentas y a cuentagotas. La comparación surge de inmediato y el antecedente —ay que decirlo con todas sus letras— se tiene en lo hecho en Puebla, donde el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas arrancó a todo vapor y en tan sólo 100 días marcó lo que sería el sello de su administración, mientras que la federal parece no tener fecha para arrancar. Incluso, hasta en algunos casos, la imagen institucional de las dependencias sigue siendo la misma que se utilizó en la administración de Felipe Calderón y su “Vivir mejor”; no hay presencia ni peso del gobierno federal en las entidades o al menos no se nota en Puebla.

Por si algo pudiera faltar dentro de este coctel de intereses en el cual se ve envuelta la nueva administración federal, un tema amenaza con convertirse en un verdadero lastre para la campaña del partido en el gobierno. El gravar con IVA alimentos y medicinas es la alternativa que los “iluminados” de la Secretaría de Hacienda, al mando de Luis Videgaray Caso, encontraron para financiar los compromisos adquiridos por la administración peñista en materia de infraestructura y obra pública. La llamada reforma hacendaria sólo perseguirá fines recaudatorios y no de verdaderos equilibrios fiscales.

Aunque en lo personal, creo que el IVA en alimentos y medicinas en vez de impactar a los que menos tienen, golpea a los mismos de siempre: a las clases medias, la medida es del todo impopular y por supuesto que tendrá un alto, altísimo costo político para el partido que la propone, que es el PRI.

Desde 2003, cuando Vicente Fox aún era presidente de la República, se buscó que el PRI —en ese entonces liderado por Roberto Madrazo—, aprobara una reforma para quitar la tasa cero en IVA a los alimentos y las medicinas. Violentas fueron las reacciones de los grupos del tricolor, que provocaron la caída de Elba Esther Gordillo como coordinadora del grupo parlamentario del PRI en San Lázaro, desde entonces el “No al IVA” en alimentos y medicinas se volvió una bandera política del PRI, quien llevó estos temas a todas las elecciones venideras. Sus eslóganes de campaña sonaban una y otra vez: “El PRI defiende a las clases populares, no al IVA en alimentos y medicinas”; ahora, cómo pretenden justificar algo a lo que se habían opuesto de manera sistemática.

Vaya que si el expartidazo, ahora de regreso en el poder, está en una encrucijada y mientras resuelve este galimatías —en el cual ellos mismos se metieron—, tienen por delante elecciones locales en 14 estados del país, entre ellos Baja California, donde habrá elección de gobernador, y Puebla.

Ambos casos son estratégicos, Baja California fue el primer estado que ganó Acción Nacional en 1992 de la mano de Ernesto Ruffo Appel, en tanto que Puebla es hoy la capital nacional del panismo, de ese panismo pragmático que hace uso de todos los recursos a su alcance y que ha dejado atrás el dogmatismo ideológico pero que gana elecciones.

Puebla es hoy y así se debe ver, el centro azul del país y su gobernador Rafael Moreno Valle Rosas es el símbolo de este partido, pero también es clave por ser el principal centro de operaciones de la maestra Elba Esther Gordillo, la líder del SNTE y ahora enemiga pública número uno del actual régimen.

Las repercusiones de lo que pase en Puebla serán sin duda de efectos nacionales y es que es mucho lo que está en juego, aunque a veces pareciera que el PRI y el gobierno federal no entienden absolutamente nada del tema.

<http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=2037>

CAMBIO

(Tiempos de Nigromante/Arturo Rueda)

El PRI poblano en el peor de los mundos y prepara el destape de Chedraui

El PRI, cada día que se retrasa la nominación, en realidad gana tiempo. ¿Cómo? Pues gana tiempo para construir la candidatura que no tiene el posicionamiento de Agüera y Doger, ni su potencial electoral. Que no tiene el apoyo institucional de la BUAP ni es una marca. El CEN priista gana tiempo en construir la candidatura del empresario José Chedraui Budib.

Los seis aspirantes tricolores que **urgieron** a su dirigente nacional, César Camacho, a **designar al candidato a la alcaldía** tenían razón: el morenovallismo y Tony Gali **les comieron el mandado**. La **agresiva** estrategia de promoción con espectaculares, parabuses y bombardeo mediático incesante dieron los resultados esperados. El **PAN es el partido mejor evaluado**—pese a quedar en tercer lugar en la presidencial— y la **megacoalición supera por 16 puntos** en preferencia efectiva a la eventual alianza PRI-PVEM. Entre informe gubernamental, propaganda y entrega de obras, el gobernador Moreno Valle alcanzó su **máximo de evaluación** con cerca de 80 de aprobación, y un 45 por ciento se manifiesta de acuerdo con el **continuismo**, es decir, con que alguien de su grupo sea el próximo alcalde. Mejor, imposible.

Hace falta conocer el posicionamiento de los aspirantes panistas a la alcaldía, pues por exceso de trabajo el investigador Pepe Zenteno **no pudo terminar el estudio** levantado en los mismos días en que Parametría e Ipsos-Bimsa midieron la contienda interna de Acción Nacional. Pero si todo sigue bajo el mismo cauce, **Antonio Gali Fayad habrá superado los 50 puntos** de conocimiento, con lo que se acercaría peligrosamente a los **inalcanzables "Enriques" Agüera y Doger**. Hora de disparar las alertas rojas.

Pero el crecimiento del PAN y del morenovallismo tampoco puede explicarse sin el **incremento del antiPRIismo y los negativos disparados del tricolor**. Y eso que la encuesta de Mas Data presentada ayer todavía no alcanza a medir el **impacto** de las modificaciones a los documentos básicos del tricolor para aprobar el **IVA a alimentos y medicinas** en su XXI Asamblea, y posteriormente, en el primer periodo ordinario de sesiones, votar el eufemismo de la "reforma fiscal integral" que sólo joderá más a los jodidos.

El tricolor poblano, en el incremento de negativos que lo hacen el partido más repudiado en Puebla capital, **paga el costo de hacer regresar a Mario Marín a la vida política**. En un análisis de profundidad, lejos de las simplezas con las que se analiza la imagen de los políticos, Mas Data encontró un dato revelador: **72 por ciento de los encuestados rechaza votar por un candidato a alcalde o diputado ligado al "Góber precioso"**. Por ello es que pese a sus acuerdos en el CEN tricolor, Marín opera desde la **clandestinidad**. Su regreso al escenario público es imposible, pero su afectación directa sobre cualquier candidato ligado a él lo hará desmoronarse a la hora de la verdad.

El PRI, por lo menos en Puebla capital, es una **marca con altísimos negativos** que se incrementarán con el escándalo que generará la aprobación del IVA a alimentos y medicinas, suficientemente discutida ya en este y otros espacios. Aunque los liderazgos actuales como Pablo Fernández del Campo, Blanca Alcalá y compañía sean **desmemoriados**, deberían hacer un esfuerzo por recordar que la **sumatoria de impuestos + elecciones** siempre da como resultado **derrotas** para el tricolor.

El PRI se rezaga y sus candidatos se debilitan. La prometida ofensiva de los delegados federales luce torpe porque, de entrada, no pueden incorporar a sus operadores gracias a la Ley del Servicio Civil de Carrera. Las delegaciones federales, en su personal operativo, **siguen llenas de panistas** a los que se debe encontrar un pretexto para despedir. La esperanza de Vega Rayet, Nancy de la Sierra y compañía está en los **25 mil operadores que la Sedesol contratará** para operar la Cruzada Nacional contra el Hambre, un programa ya cuestionadísimo y en la mira de los medios de comunicación.

Así como el Barcelona FC empieza hoy su Operación Remontada ante el Real Madrid, **¿cuándo empezará el PRI poblano su propia remontada ante el morenovallismo en un escenario que cada día se torna más complicado?** ¿Por qué desde el CEN no hay una **definición** para encauzar los esfuerzos en torno a Agüera, Doger o Chedraui? ¿Por qué César Camacho e Ivonne Ortega pierden tanto tiempo?

El PRI tiene todo para definirse a favor de **Enrique Agüera, quien lo tiene todo**. Es el más conocido y con mayor potencial electoral. Dos docenas de organizaciones se han sumado a su aspiración, incluida la siempre compleja Antorcha Campesina. Dinero no le falta, y tampoco el apoyo institucional de la BUAP. **¿Por qué el**

PRI no lo hace candidato ya?

El CEN tricolor también tiene todo para hacer **candidato a Enrique Doger**. Es una marca exitosa y muy probada en 2004 y 2012. Es el único que ganó un distrito en Puebla capital. Su imagen atrae a los **votantes persuadibles y ciudadanos**, como demostró la convocatoria del Plan C. Dinero tampoco le falta. ¿Por qué el PRI no lo hace abanderado ya?

En realidad parece que el PRI no pierde tiempo al dilatar la designación de su candidato, sino que por el contrario, **cada día que se retrasa la nominación en realidad gana tiempo**. ¿Cómo? Pues gana tiempo para **construir la candidatura que no tiene el posicionamiento de Agüera y Doger, ni su potencial electoral**. Que no tiene el apoyo institucional de la BUAP ni es una marca. El CEN priista gana tiempo en construir la candidatura del empresario **José Chedraui Budib** y busca la forma de persuadir a Agüera y Doger para bajarse.

El PRI poblano, pues, vive en el peor de los mundos posibles. Sus negativos se incrementan, al mismo tiempo que **crece el atractivo del PAN**, Tony Gali y el morenovallismo. Y si les faltara un clavo, preparan la candidatura del **novato** José Chedraui Budib. ¿Cómo lidiarán con el enojo que provocará la imposición?

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/opinion/tiempos-del-nigromante/item/4041-el-pri-poblano-en-el-peor-de-los-mundos-y-prepara-el-destape-de-chedraui>

(Pulso Político/Gabriel Sánchez Andraca)

La indiferencia ciudadana

En vísperas de que se decidan las candidaturas de los diversos partidos políticos para las presidencias municipales y diputaciones locales, la clase política vive angustiada y temerosa. No saben nada de nada, pues ni siquiera se han decidido las alianzas partidistas, menos lo que interesa a los cientos o miles de aspirantes.

Los únicos que están tranquilos haciendo comentarios fríos y desinteresados, son los ciudadanos de a pie (como dijera la senadora Blanca Alcalá), a la mayor parte "les vale un comino" que el candidato sea quien sea. No hay interés, no hay entusiasmo. La única preocupación del ciudadano común es la económica: cada día hay menos dinero y aumenta el precio de productos vitales para su subsistencia.

Los líderes campesinos en su acto del viernes se la pasaron pidiendo más diputaciones, presidencias municipales y regidurías para el sector que representan y a la gente le vale, pues saben perfectamente que no van a resolver nada.

Hay un desinterés, una apatía que debería preocupar a los políticos, pero éstos no se dan cuenta. No están y al parecer nunca han estado en la realidad. Se crean su pequeño mundo y en ese mundo todo es movimiento, rumores, chismes y en ese mundo viven felices.

Se acerca el momento de la verdad

Ojalá y nos equivoquemos, pero si las campañas no prenden, si los que sean designados candidatos no logran vencer la apatía y la incredulidad de la gente, las elecciones de julio van a ser un desastre.

En un país que se dice democrático o en camino a la democracia electoral, si no hay participación ciudadana, no puede hablarse de una democracia real. Y la falta de participación ciudadana se debe a que la clase política en general ha decepcionado.

El PRI y el PAN han gobernado a este país en los últimos 30 años con engaños, mentiras, sin sensibilidad social y política.

Que los panistas no tengan oficio político y menos sensibilidad social se entiende, pero que los priistas que han regresado al poder después de 12 años de haberlo perdido y que todavía no se hayan dado cuenta de que el neoliberalismo impuesto desde Miguel de la Madrid hasta Ernesto Zedillo, que después fue seguido por Vicente Fox y Felipe Calderón, no hayan recapacitado y sigan por el mismo camino, eso sí, no se entiende.

Hay una oposición muy fuerte entre los en otro tiempo sumisos priistas, al cobro de IVA en alimentos y medicinas y muchos piensan que aprobarlo antes de las elecciones en Puebla y en otros 13 estados sería desastroso para su partido.

Pero hay quienes aseguran que se va a aprobar la apertura en los documentos básicos para que la reforma fiscal que incluye el cobro se apruebe en noviembre, precisamente para no afectar el resultado electoral.

La lucha final

Los aspirantes a la candidatura priista por la presidencia municipal de Puebla capital han entrado en una etapa de actividad intensa.

Enrique Agüera, el rector de la BUAP; Enrique Doger, el exrector y expresidente municipal, y el empresario José Chedraui parecen ser los punteros.

Óscar Aguilar, Víctor Giorgana Jiménez y Víctor Gabriel Chedraui, los más priistas, parecen estar destinados a ser candidatos a diputados locales.

En el PAN sólo suena Antonio Gali Fayad, que si bien no es panista, sería un candidato ciudadano bastante aceptable para un partido que carece de figuras públicas con carisma.

No se mencionan candidatos de partidos del PT o de Movimiento Ciudadano, que irán solos en la contienda, es decir, no formarán parte de la alianza que hace dos años llevaron al triunfo para la gubernatura a Rafael Moreno Valle.

En los 216 municipios restantes, los más alborotados son los aspirantes que suman más de mil. Muchos esperan ser candidatos a diputados, si no logran la candidatura a la presidencia municipal de sus respectivos municipios.

El tiempo avanza: la semana próxima será la Asamblea Nacional del PRI para reformar sus documentos básicos; dentro de tres semanas será la Asamblea Nacional del PAN para reformar sus estatutos, a los que la cúpula panista acusa de ser responsables de haber perdido la presidencia.

El país sigue soportando inseguridad, violencia, carestía, desempleo, dependencia alimentaria, deterioro de los sistemas de salud y educación y mil problemas más y como se ven las cosas, esos problemas no van a ser tratados en las campañas políticas. Las campañas serán una fiesta para alejar a la gente de sus verdaderas preocupaciones.

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/opinion/pulso-politico/item/4015-la-indiferencia-ciudadana>



(Yo Campesino/Miguel A. Rocha Valencia)

Educación de calidad, necesaria

Más que a cuestiones reales, la misteriosa estrategia a que hizo referencia la maestra Elba Esther Gordillo Morales para defender las posiciones del SNTE frente a la reforma educativa, parece una balandronada para ponerse a salvo con sus intereses. Porque la verdad más allá de la posibilidad de realizar movilizaciones o solicitar amparos, no creemos que el Gobierno Federal, respaldado por los estatales, vaya a dar marcha atrás.

Cabría la posibilidad de alguna negociación, pero hacer recular a toda la administración del Presidente Enrique Peña Nieto, nada más no se ve por ningún lado. Por el contrario, una estrategia de confrontación podría hacerle daño, con todo y que cuente con aliados en el Legislativo, porque al final, ha sembrado más enemigos.

Gordillo sabe que a pesar de su poderío económico y logístico, está muy mermada en lo político y social; ni modo que se le pare de manos al Presidente o pida un apoyo popular, cuando ella misma sabe que su cartel es muy pobre y aunque sea un mito, la gente la ve como un enemigo de la educación, la rechaza.

Por eso cuando habla de una estrategia que se guarda muy en lo interno para ponerla en marcha cuando lo juzgue necesario, suena más a balandronada. En lo legal, los amparos podrían proceder para que la nueva ley no cambie lo que ya está, lo cual con la simple referencia de retroactividad estaría salvado.

Es decir, legalmente lo que se puede modificar es lo que viene, no lo que ya está, partiendo de que las conquistas laborales ejecutadas en los que las ejercieron, no son renunciables ni se puede actuar contra beneficios adquiridos.

Luego, si la estrategia son las movilizaciones, lo único que logrará será una mayor satanización del magisterio a cuyos integrantes, el colectivo tacha de holgazanes, revoltosos e impreparados, por lo que no podría esperar un respaldo social.

Lo ideal entonces es que sin renunciar a las posiciones sindicales, que no políticas, se sume como dijo a un cambio que puede enriquecerse con sus aportaciones, pero no desde una plataforma de amenaza o confrontación. Emilio Chuayffet no sería en todo caso el adversario, sino el Gobierno Federal, que como dijo el presidente Peña Nieto quiere ofrecer una educación de calidad, especialmente a los niños mexicanos.

Se parte del principio de que estamos mal como país en esa materia y que gran parte del problema deriva de una pobre preparación del personal docente, tan así es que en los exámenes correspondientes salen reprobados.

Tampoco se puede ignorar que muchos maestros en realidad no lo son, se toparon con la plaza, encontraron en la actividad una forma de vivir de por vida del presupuesto; sin embargo, en el fondo ni siquiera tienen la inclinación o los argumentos mentales para cumplir con la tarea, que por cierto, no es fácil de enseñar.

Entonces hay que cambiar para mejorar. La reforma así lo plantea; ahí no se ven derechos sindicales o de herencia, sino de simple necesidad de un país que sólo mediante una mejora educativa puede incrementar su productividad, avanzar para crecer con el país. Si en el camino se queda gente incapaz (por la falta de conocimientos o vocación) para enseñar, pues ni modo.

Se les invita a los que quieran seguir a capacitarse, acudir a las aulas a aprender lo que no saben, sobre todo en materia de pedagogía. A la mejor hay genios, aunque no saben transmitir los conocimientos.

Tampoco se trata de correr gente, no obstante, si esas personas a quienes se demuestra que no tienen los conocimientos o carecen de capacidades para desempeñar la responsabilidad de maestros, y además no quieren capacitarse, ni modo, habrá que moverlos para poner en su lugar a mentores que sí enseñen a nuestros niños y de esa forma México deje de ser un país de reprobados.

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-02-26/yo-campesino>



(Al Portador/Alejandro Mondragón)

Casino, pluris y la cohesión interna

CASINO

Algunos grupos panistas mantienen bajo lupa a Puebla.

No vaya a pensar que por la elección 2013, sino por la entrega de un permiso por parte del alcalde panista de San Andrés Cholula, Miguel Ángel Huepa, a un grupo empresarial para la apertura de un casino.

El punto es que hay señalamientos de que el gestor de tan loable labor fue ni más ni menos que Luis Alberto Villarreal, coordinador de los diputados federales de Acción Nacional.

El mismo que ha sido señalado parte de una red de ligas de financiamiento de campañas políticas por la vía de los capos de las casas de apuesta en el norte del país:

El tema dará para más, pues el permiso original se habría operado para la capital, pero el presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez, lo negó.

CABALÁN, PLURI

El partido de la maestra Elba Esther Gordillo está por definir a su carta para la diputación plurinominal por Puebla.

Con el visto bueno del gobernador Rafael Moreno Valle, todo apunta a que será Cabalán Macari Álvaro, quien ocupara la Secretaría de Administración, hoy fusionada en Finanzas.

Cabalán fue dirigente estatal del Panal y sería ootra baja para el gabinete del mandatario poblano.

LA COHESIÓN INTERNA

Después de la asamblea nacional del PRI vendrá la definición de candidaturas en Puebla.

Hay un aspecto que se evalúa: la cohesión interna que produzca en particular el abanderado a la alcaldía poblana.

Y es que de los tres personajes que se mueven con posibilidades: Enrique Agüera, Enrique Doger y José Chedraui, quién evitaría rupturas de grupo.

Habrà que repasar cuál aspirante unifica más en lo interno y cuál tiene varios frentes abiertos en la nomenclatura tricolor.

Si la idea es que todos los grupos jalen con el elegido, no descarte que el punto de la polarización impacte en la definición.

http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=9863&Itemid=70

Sexenio

(Quintacolumna/Mario Alberto Mejía)

La Poblana que Despacha al Lado del Procurador General de la República

Con una medida ejemplar, sin aspavientos, Adela Cerezo Bautista arribó a la Coordinación Administrativa de la Procuraduría General de la República: la segunda posición en importancia de acuerdo con la Estructura Orgánica Operativa de la dependencia.

Amiga desde hace años del procurador Jesús Murillo Karam, Adela se ganó su confianza y fue integrada, en consecuencia, a una de las posiciones más delicadas y peleadas de la PGR.

Su trayectoria lo dice todo: fue contralora durante el sexenio de Mariano Piña Olaya, diputada federal y delegada del CEN del PRI en varios estados de la república.

En Chihuahua estuvo al frente de la Delegación Especial durante varios años y le tocó encabezar la recuperación de algunos municipios que descansaban en las manos del Partido Acción Nacional.

Cercana en su momento a Beatriz Paredes, Adela se ha construido su propia personalidad política y hoy desde la Coordinación Administrativa de la PGR tiene todo para demostrar de qué está hecha.

A diferencia de algunos personajes priistas locales, no ha tenido que presumir su cercanía con nadie.

Al contrario: ni boletínó ni filtró su nombramiento.

Eso habla doblemente bien de ella.

Los Delegados Federales y Luis Videgaray. Algo tienen en común los delegados federales que han venido siendo nombrados a lo largo y ancho del país: la mayoría tienen que ver con la legislatura LXI, en la que Luis Videgaray, hoy poderoso secretario de Hacienda, fue diputado federal y presidente de la Comisión de Presupuesto.

En efecto: basta asomarse a la lista de delegados en los diferentes estados del país para descubrir que éste es el elemento común entre ellos.

Puebla es un ejemplo tajante: compañeros diputados de Videgaray fueron tres delegados recientemente nombrados en Puebla: Alberto Jiménez Merino, Juan Pablo Jiménez Concha e Isabel Merlo Talavera.

Miembros de esa legislatura también fueron reclutados por el propio Videgaray, junto con algunos de la Legislatura LX, para trabajar como delegados en dos elecciones: la del Estado de México, con Eruviel Ávila como candidato, y la federal de 2012, que tuvo como candidato vencedor a Enrique Peña Nieto.

El compromiso de Videgaray, en el sentido de incorporarlos a la administración federal, vaya que se cumplió.

Frente a este hecho consumado suena hasta infantil la arrogancia de algunos actores poblanos que a diestra y siniestra se asumen como padrinos de los delegados.

<http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=5016>



(Los Conjurados/Erika Rivero Almazán)

Agüera y Pepe Chedraui, los finalistas

Enrique Doger hizo todo lo posible para mostrar el músculo. Iba bien. El fin de semana, en varios eventos individuales quiso mostrar su poder de convocatoria, sobre todo después de la visita de Ivonne Ortega a Puebla, en donde quedó claro que aún no hay nada para nadie... muy al contrario de lo que se había especulado: que la secretaria general del CEN pretendía dictar línea en favor del rector Enrique Agüera.

Sin embargo, en la reunión privada que sostuvieron los aspirantes priístas a la candidatura por la presidencia municipal con Ortega, Doger fue el que más protestó, se inconformó y expuso su desacuerdo por 'la inequidad' con la que se estaba llevando a cabo el proceso de selección.

Doger 'puso cara', pues.

Y con todo, es el aspirante que mejor ha negociado puestos para su gente: desde el comité municipal, pasando por el estatal, y ya está en trámite una delegación federal. Doger también pidió una candidatura para la capital. Sandra Montalvo aparece como la favorita.

A juzgar por estos hechos, Enrique Doger sabe mover sus cartas.

Al contrario, tanto Pepe Chedraui como Enrique Agüera no han pedido nada: ellos quieren la presidencia municipal.

Nada más.

Y van por todo.

En este punto, Ivonne Ortega comentó en su visita a Puebla que el CEN tomará en cuenta las encuestas como una herramienta valiosa de decisión. Más no sería la única. En medio de tanto misterio y de declaraciones con el sesgo que cada quien le quiera dar, la realidad es que será un candidato único, y la asamblea de delegados será el mecanismo de legitimación.

Volviendo a las encuestas, si tomamos al pie de la letra las palabras de Ortega, todo indicaría que el candidato será Enrique Agüera, ya que aparece en primer lugar en las encuestas, sin embargo, en el momento de hacer el famoso cruce de todos los indicativos, nos podemos llevar muchas sorpresas: la curva de crecimiento de Agüera llegó a su tope. No hay más después de una larga carrera en la vida universitaria y de ser rector durante dos periodos consecutivos.

El blindaje que proporciona la BUAP a su rector coloca a Agüera en un sitio privilegiado, con años y años de publicidad, reforzado por toda una pesada estructura universitaria.

Aquí el riesgo es qué será de Agüera sin la BUAP.

¿Podrá soportar los embates de una campaña negra que se acostumbra en toda guerra electoral?, ¿tendrá la piel tan gruesa para soportarla?

Hoy en día colocar un rostro fresco, 'ciudadano' mediante una efectiva campaña publicitaria, no lleva más de 3 semanas. El reto real es que un candidato pueda infundir confianza para llegar al puesto.

Y aquí es en donde Doger nada más no sale bien librado: corrupción es una de las palabras que la gente identifica con su administración municipal, tal y como lo prueban todas las encuestas que se han practicado.

Agüera, por el desgaste natural de controlar la universidad pública y sus millonarios recursos, obviamente

también corre con algún tipo de riesgo.

El que sale mejor librado por el perfil empresarial es precisamente Pepe Chedraui. No hay una cola que le pisen. O al menos no que se conozca públicamente todavía.

Eso lo sabe el CEN, y por eso, las expectativas en ambos personajes son mayores.

http://periodicodigital.com.mx/columnas/los_conjurados

(Parabólica/Fernando Maldonado)

Reforma educativa, silencios que inquietan

Hay momentos en los que el silencio dicta más que un discurso. Y estarán ahí, para la historia.

En Puebla la promulgación de la reforma educativa ayer por el presidente Enrique Peña Nieto, para quien el documento permite iniciar "una transformación educativa largamente esperada por la sociedad mexicana", tuvo esa cualidad: propiciar una muda reacción que abona a la lógica del contrapeso del poder público.

Refrenda la posición inocultable del papel que cada quien ha jugado desde que los titulares de los poderes Ejecutivo en el estado y a nivel federal arribaron a sus respectivas funciones.

El primero cerca de Elba Esther Gordillo, la mujer más cuestionada en el país y dirigente vitalicia del SNTE; el segundo, mantenerse lejos de la esfera de quien ostenta el cargo sindical desde hace 24 años, cuando Carlos Salinas de Gortari la llevó al poder magisterial.

No hubo un solo pronunciamiento en el gobierno del estado de Puebla por el acontecimiento celebrado ayer, ante la presencia de los líderes del PAN, PRD, PRI y PT, además de los coordinadores senatoriales y de diputados de las principales fuerzas políticas, en el marco del Pacto por México.

"Es fruto del compromiso y la determinación de todos", destacó el presidente ante un auditorio en el que la ausencia de Elba Esther Gordillo fue notoria y hasta celebrada por quienes fustigan con razón la acumulación de riqueza personal y poderío político exacerbado en el gremio magisterial.

No es la primera evidencia de la divergencia de criterios que cada equipo de gobierno mantiene respecto al tema de la educación y el ánimo reformista con el que la administración federal comenzó el período que transcurre.

Obsequiosos como son, los diputados locales de todas las fuerzas políticas en Puebla decidieron aprobar la iniciativa de reforma constitucional de Enrique Peña Nieto cuando ya era innecesario.

El 30 de enero que pasó por comisiones en el ámbito local, ya 24 legislaturas habían validado el criterio del Constituyente Permanente para dar vida a la nueva forma de hacer las cosas en la Secretaría de Educación Pública. El silencio institucional como mensaje reprobatorio también fue elocuente.

Oficiosos, heraldos de la administración adelantaron un razonamiento que fue leído como un pretexto tardío ante lo obvio: en Puebla parte de la reforma educativa federal ya aplicaba, por tanto, no había razón para echar campanas al vuelo.

Rompieron la cortesía política que dicta la ortodoxia en la República: elogiar logros alcanzados por consenso, aun en medio de los gobiernos divididos, como parte de la normalidad democrática aspiracional.

Dos semanas antes de la discusión y aprobación de la iniciativa de reforma educativa en el Congreso local, el 15 de enero Elba Esther Gordillo decía a reporteros que cubrían el informe de Rafael Moreno Valle en el Centro Integral de Servicios: "la estrella es el gobernador".

Sellaba con ello un acuerdo añejo con el hombre de su mayor confianza en la esfera del poder, el mismo que ayer mantuvo un silencio inocultable como señal inequívoca de su lealtad a la mujer que goza del desprestigio social y el temor de los mortales.

En el sótano...

1.- Albricias. Será el próximo fin de semana en Playa del Carmen, Quintana Roo, el enlace entre el rector de la BUAP, Enrique Agüera Ibáñez y Arminda Bastos Saavedra.

2.- Nuevos delegados. A partir de este miércoles, Rubén Barroso Aguirre asume la delegación regional de Caminos y Puentes Federales (Capufe); en la Procuraduría Federal del Consumidor, un abogado eficaz toma las riendas, Carlos Hernández Hernández.

3.- Confiados. Algo deben saber en la cúpula del PRI para no preocuparse por la probabilidad de un voto de castigo ante la inminencia de modificación estatutaria para legislar por la aplicación del IVA en alimentos y medicinas. Ya se verá.

<http://periodicodigital.com.mx/columnas/parabolica>



(La Corte de los milagros/Rodolfo Ruiz)

Constructores en apuros

El viernes por la noche, durante una gira de **supervisión de obras en el Centro Histórico de Puebla**, la comitiva que ese día acompañó al gobernador **Rafael Moreno Valle** y al alcalde **Eduardo Rivera Pérez** fue testigo de **un incidente muy incómodo**.

En el recorrido por la calle 2 Norte, **el gobernador Moreno Valle fue informado del atraso que registraban algunos trabajos asignados al constructor Antonio Fabio Núñez Espinosa**, en particular la construcción de **nuevas banquetas y la sustitución de ductos eléctricos y de telefonía**.

El mandatario solicitó su presencia y, en ese momento —fiel a su estilo—, **le dijo que su contrato estaba rescindido y que otra empresa se encargaría de terminar las obras** que forman parte del corredor turístico **Los Fuertes-Catedral**.

Tras el episodio, al filo de las 19 horas, en la esquina de la 2 Norte y 18 Oriente, a un costado de la Iglesia de San José, **Moreno Valle se retiró de la gira que dos horas más tarde concluyeron en la zona histórica de Loreto y Guadalupe** el alcalde **Eduardo Rivera**, el secretario de Infraestructura del estado, **José Antonio Gali Fayad**, y el secretario de Desarrollo Urbano y Obra Pública del ayuntamiento de Puebla, **Felipe Velázquez Gutiérrez**.

El incidente resultó incómodo por varias razones. En primer lugar **por la forma, pues el gobernador no puede, en estricto derecho, rescindir un contrato así de palabra**, y menos cuando éste ni siquiera fue adjudicado por su gobierno sino por el ayuntamiento de Puebla. Y **luego porque el contratista podría ampararse contra esa decisión** violatoria de la Ley de Obra Pública, que establece que **una rescisión debe hacerse por escrito, justificando los motivos y previo aviso al constructor**, supuestos que hasta entonces jamás habían ocurrido.

Pero **además porque el contratista en cuestión es uno de los consentidos del presidente municipal de Puebla** y su grupo político. **¿O me equivoco?**

A propósito.

Este martes el gremio de los constructores se reunirá en privado con el nuevo presidente del Consejo Coordinador Empresarial de Puebla, **Fernando Antonio Treviño Núñez**, para pedirle que **sea el portavoz de lo que su dirigente de Cámara, Ricardo Pérez Güémez, no ha querido hacer por temor** a una auditoría o a perder sus contratos de obra con el gobierno del estado.

La reunión se efectuará a las 8:30 horas en uno de los privados del hotel Presidente Intercontinental, y acudirán socios de la **Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción**, de los colegios de Ingenieros y Arquitectos, así como de la **Cámara de la Consultoría**, la **Cámara de la Industria de Desarrollo y Promoción de Vivienda**, y la **Asociación Mexicana de Profesionales Inmobiliarios**.

Los promotores del encuentro **quieren que el nuevo dirigente del CCE les gestione una reunión con el gobernador Moreno Valle para expresarle su inconformidad** con la manera y los criterios con que **su administración asigna la obra pública, privilegiando a constructoras foráneas sobre las locales**, y con el hecho de que se **arranquen obras de gran magnitud e impacto en la imagen urbana sin que se tengan los estudios técnicos** ni permisos de las autoridades competentes.

Ésta será una dura prueba para Fernando Treviño, quien hace apenas una semana sustituyó a **Francisco Rodríguez Álvarez** en la presidencia del organismo cúpula del sector privado de Puebla, **pues dependiendo de su respuesta se sabrá si tiene los tamaños para representar al empresariado local u opta por nadar de muertito**, como otros dirigentes empresariales que frente al gobernador Moreno Valle se hacen chiquitos, chiquitos, chiquitos.

Los enterados aseguran que a la reunión no asistirá el presidente de la CMIC Puebla, Ricardo Pérez Güémez, quien **de manera reiterada se ha negado a promover una reunión del sector con el mandatario estatal** por temor, como él mismo lo ha confesado, a que su empresa **Imusa Construcciones** pierda sus contratos de obra pública o sea sujeta de una auditoría por parte de la Secretaría de Finanzas del gobierno del estado.

Simón dice:

Los políticos son siempre lo mismo. Prometen construir un puente aunque no haya río.

NikitaJruschov (1894-1971). Político ruso.

<http://e-consulta.com/blogs/corte/>

(Garganta Profunda/Arturo Luna)

El Amigo Perredista del Señor Presidente

El senador **Luis Miguel Barbosa Huerta** se convirtió, por decisión del presidente **Enrique Peña Nieto**, en el primer **opositor** en hacerse cargo del **mensaje** durante la **ceremonia oficial** con motivo del **Día de la Bandera**, ante **La República** –con mayúsculas- **en pleno**.

El hecho **no es fortuito** y obviamente **no ha pasado desapercibido** para las fuerzas que han advertido – como aquí se ha publicado- acerca del **doble juego** del encumbrado **perredista** respecto a la posibilidad de que el sol azteca concrete una **coalición electoral con el PAN en Puebla** para los comicios de este año.

Y es que si bien **Barbosa** manejó el fin de semana tras bambalinas una **sesión de Consejo Estatal** en la que ciertamente se avaló una **política de alianzas**, curiosamente durante la misma **no se precisó con quiénes o cuáles partidos**, y *peor tantito*: **dejó en manos de los órganos nacionales del PRD, la última decisión**.

Nadie le puede reprochar nada al habilidoso legislador: **él cumplió su palabra empeñada con el gobernador**. Si la línea nacional **boicotea** por alguna razón o cualquier pretexto el acuerdo, no será su culpa, sino de sus "jefes": **Jesús Ortega** o **Jesús Zambrano**, mejor conocidos como "Los Chuchos".

Ello, según **Barbosa**, le permitirá seguir manteniendo a salvo su relación con **Rafael Moreno Valle** pero sobre todo continuar –y ya se vio cómo- en el ánimo del presidente **Enrique Peña Nieto**, quien **lo apapacha** tanto que le regala un **foro excepcional**, un escenario político y mediático magnífico, como la "fiesta" por el **Día de la Bandera**, una conmemoración que el PRI (desde que es el PRI) ha usado para el **lucimiento** del Ejecutivo federal o de alguno de sus más ilustres **generales**.

Son los juegos perversos que le gustan jugar al dueño del PRD en el estado.

No fue casual que durante el Consejo Estatal del pasado fin de semana, sólo hablara el dirigente formal del partido, **Erik Cotoñeto**, y que no hubiera debate ni discusión sobre un punto tan trascendente para el futuro del partido de "izquierda" como es la alianza con el PAN.

Bien adiestrados, los consejeros sólo obedecieron y acataron la "línea"; aunque algunos fueron suplantados, todo salió como lo esperaba **Barbosa**.

El mismo que sigue encareciendo sus **negociaciones** tanto con **Los Pinos** como con **Casa Puebla**, con un resultado por demás previsible: el PRD se irá finalmente **con quien le pague más**. No importa si en el camino se traiciona la palabra o se desconocen amigos y aliados.

Mientras eso sucede, él continuará con sus dos escenarios: ir en una **coalición total** con el PAN, Nueva Alianza y el partido de **Rafael Moreno Valle**, Compromiso por Puebla, o "chaquetear" y hacer todo lo posible porque los órganos nacionales del sol azteca tumben la alianza y entonces el PRD se sume al PRI y PVEM a través de jugosos pactos con **Peña Nieto**, el más interesado en que el **matrimonio** entre panistas y perredistas no se dé **en ninguno** de los 14 estados donde este año hay elecciones.

Si hubiera que apostar, personalmente apostaría a que el **senador-orador-oficial** mantendrá su acuerdo con **Moreno Valle**, a cambio -¡claro!- de muy buenos dividendos, pero hay quien asegura que **la naturaleza del alacrán es la naturaleza del alacrán** y que lo más probable es que su conocida **ambición** pueda más y termine aceptando los muchos **beneficios** de seguir siendo "**amigo**" del **presidente**, algo de lo que no cualquiera puede presumir. **No cualquiera**.

El que no entiende nada pero absolutamente nada es el moribundo coordinador de los diputados del PRI en el Congreso local, **Édgar Salomón Escorza**.

Y es que este **martes** se dispone a **solicitar** formalmente ante la **Junta de Gobierno y Coordinación Política** del poder Legislativo que **se le adelante** la partida destinada a **gestión** de todo este 2013, aproximadamente **1 millón de pesos** libres de polvo y paja.

Evidentemente el **legislador priísta** quiere irse de la coordinación con los bolsillos llenos para sostener su pretendida **campana a la presidencia municipal de San Martín Texmelucan**.

Por supuesto que, fiel a su costumbre, **Édgar Salomón** lo va a negar –es un cínico, no un imbécil-, pero resulta que para su desgracia hay suficientes **elementos** para confirmar su **intentona**.

¿Se lo aprobarán?

http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/

(Contrastes/Carlos Gómez)

Eliminaron a 600 comisionados

Las cifras oficiales enviadas por la Secretaría de Educación Pública a este reportero son contundentes: de 800 comisionados que había en el sexenio de Mario Marín, la cantidad disminuyó a 200 en el actual gobierno

estatal.

Ayer en esta columna se cuestionó la existencia de 462 comisionados, según el reporte emitido por la Auditoría Superior de la Federación, para beneficiar a las secciones 23 y 51 del SNTE.

Sin embargo, la problemática (o el abuso como se quiera entender) era mayor porque el ex gobernador, Mario Marín Torres, tenía autorizado la existencia de 800 profesores que cobrarán sin trabajar en las aulas.

A un poco más de dos años, las cosas han cambiado radicalmente y actualmente las secciones 23 y 51 del SNTE tiene cien comisionados para sus actividades y todos tienen actividades justificadas.

Las cifras hablan más que las palabras y en este caso se debe reconocer el trabajo del secretario de Educación, Luis Maldonado, y del propio gobernador, Rafael Moreno Valle, que sin enfrentarse de ninguna forma con las secciones del SNTE logró regresar a 600 profesores a las aulas.

Y eso simplemente es en beneficio de los alumnos.

** ** *

Los panistas saben que estos días son de negociación final para sumarse de lleno a la candidatura de Antonio Gali Fayad, secretario de Infraestructura.

Al interior del PAN están conscientes de que no tuvieron la capacidad de reacción para perfilar a Franco Rodríguez, Pablo Rodríguez o Pablo Montiel Solana como cartas fuertes para tratar de retener la Presidencia Municipal de Puebla.

Hoy los panistas saben que no tienen mayor opción que apoyar con todo y sin simulaciones a Antonio Gali Fayad.

Para nadie es un secreto que el funcionario de Rafael Moreno Valle logró un posicionamiento que no sólo lo ubica muy por arriba de sus compañeros de gabinete, de los panistas, sino de casi todos los priistas que también aspiran a la Presidencia Municipal de Puebla, con excepción del rector de la BUAP, Enrique Agüera Ibáñez, que sigue al frente en todas las encuestas.

Los panistas saben que ya no hay más cartas que jugar y se sumarán de manera real a Tony Gali.

A diferencia del PRI, en el PAN son más disciplinados y pronto cerrarán filas hacia el aún secretario de Infraestructura.

La única duda que tienen los panistas es qué posiciones les dejarán en algunas candidaturas a diputaciones suplentes y regidurías.

** ** *

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=36936:eliminaron-a-600-comisionados&Itemid=137

MILENIO

(Trascendió Puebla)

:Que Rodrigo Riestra Piña cumple ya con todos los requisitos que establece la legislación vigente y de no ocurrir un cambio de señal de última hora, podría cambiar, en breve, su estatus de encargado de despacho a titular de la fusionada Secretaría de Desarrollo Rural Sustentabilidad y Ordenamiento Territorial.

Posterior al nombramiento de Daniela Migoya Mastretta como delegada de la Semarnat, quien fungía como directora del Jurídico de la desaparecida SSAOT con Amy Camacho, entre los sobrevivientes de dicha secretaría reina un ambiente de incertidumbre porque nadie da señales de nada.

:Que la línea de investigación federal de la PGR relacionada a presuntas prácticas de pederastia derivada de los operativos en los oratorios de la congregación salesiana, trae nuevamente al primer plano el reclamo por la falta de justicia en el caso del padre Nicolás Aguilar.

El conocido depredador sexual goza de impunidad gracias a la protección brindada por el sexenio marinista desde la Procuraduría General de Justicia que ordenó al fiscal de Tehuacán torcer la justicia para impedir cualquier indagatoria que los obligara a consignarlo ante un juez.

:Que la revisión contractual entre el sindicato y el ayuntamiento de Puebla se complica porque ahora el vitalicio dirigente sindical pretende la basificación de 400 trabajadores de confianza de la plantilla de empleados municipales, y va por más.

:Que los dirigentes del PRD y PAN, Rafael Micalco Méndez y Erick Cotoñeto Carmona, han sentado las bases para establecer los acuerdos de la coalición electoral para los comicios municipales y legislativos de julio próximo.

:Que a diferencia del estado de Veracruz donde el perredismo acusa al gobernador Javier Duarte de una maniobra legal para impedir una alianza del PAN y PRD, en la entidad poblana los perredistas prácticamente han descartado tal riesgo.

:Que en el Consejo Universitario de la BUAP prevaleció un ambiente de unidad en torno al rector Enrique Agüera Ibáñez pese al entorno político en el estado, sin que nadie de un paso en falso ante la eventualidad de un relevo en la conducción de la universidad, de acuerdo con la Ley Orgánica y el estatuto interno.

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9173479>

(Nada Personal/Pablo Ruiz Meza)

Una lastre, el aliado del PRI

La pésima imagen del "niño" (botella) "verde", senador del PVEM, Jorge González, y el trasfondo de las reformas hacendarias y energéticas, no son buenos signos para el PRI en las elecciones locales.

Para el Revolucionario Institucional se ha convertido en los últimos años un mal necesario coaligarse con el Verde Ecologista, en la medida que es más el costo que el beneficio.

Más allá de su viejo aliado, el priismo poblano no ofrece ninguna novedad, pese a los intentos de inducir un supuesto acuerdo electoral en los 14 estados con el Partido Nueva Alianza, versión desmentida por inexistente.

Si había alguna posibilidad de una alianza PRI-PANAL, la reforma educativa y el agregado a la reforma laboral de eliminar la "permanencia" en la seguridad en el empleo de los maestros, sepultó cualquier posibilidad.

En estos momentos es impensable hacer el llamado a los maestros aliancista para integrar un frente electoral con el PRI del presidente que avaló las reformas educativa y laboral.

Por el contrario, el magisterio ligado al Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación espera el momento de acudir a las urnas en las elecciones locales y las intermedias del 2015 para pagarle al partido del presidente con la misma moneda.

En la entidad poblana será muy contundente la respuesta del PANAL donde se unificará la respuesta magisterial contra los candidatos del PRI en los 217 municipios y los 26 distritos electorales, con una señal muy clara, a diferencia de lo ocurrido en julio de 2012 con la elección presidencial.

En esta perspectiva se fortalece el acuerdo de un frente electoral donde el PRD ha dado el primer paso para ir en alianza con el Partido Nueva Alianza y negocia los términos del acuerdo con el Partido Acción Nacional.

A diferencia de la coalición Compromiso por Puebla, donde el candidato a gobernador y su partido imponían las condiciones de la alianza, en esta ocasión los partidos llevan mano porque a diferencia de la cosecha electoral del PRD en 2012, el panismo viene de una derrota.

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9173478>

(Plegarias Políticas/Elmer Ancona)

Puebla ¿En manos de quién?

Realmente importa tanto a los ciudadanos si un candidato a un puesto de elección popular es lanzado por el PAN, PRI, PRD o por una coalición partidista? Podemos responder con un rotundo no.

La nueva generación de electores ya no se fija en las siglas, colores o ideologías de los institutos políticos por una sencilla razón: tanto los partidos como las doctrinas han caído en el desencanto social.

También los sindicatos, los gobiernos y demás grupos de poder padecen este mal; la política ha caído de la gracia de millones de jóvenes que no apuestan –más que por la conveniencia del momento- por uno u otro ente de "interés público".

Los candidatos tendrían que preguntarse en qué se fijan ahora los votantes en su mayoría jóvenes; es un hecho que los electores van en busca de nuevas plataformas y de nuevos hilos conductores.

Y no importa tanto la edad de los candidatos; ahí tenemos el caso de Graco Ramírez, en Morelos, o de Arturo Núñez, en Tabasco, viejos lobos de mar en el campo de la política, convertidos ahora en gobernadores.

Aunque parezca increíble, los jóvenes de hoy van en busca de esa nueva política "redentorista" que les ofrece un cambio radical en su forma de vivir, y eso que apenas van dando los primeros pasos en este andar.

¿En Puebla, quiénes ganaron los comicios pasados? Los "redentoristas", ese puñado de políticos que ofreció cambiar la realidad social, política y cultural tanto de la ciudad capital como del estado.

Y "redimir" no tiene sólo un significado religioso, sino sociopolítico, ya que significa "librar a alguien de una mala situación o dolor". La nueva clase política vino a rescatar, a salvar, a liberar de un mal ajejo y dañino a toda una población.

Para avanzar socialmente estamos obligados a "redimirnos" constantemente de nuestros propios vicios, de nuestra ignorancia, de todas aquellas anclas que nos tienen sujetos en la pobreza económica, moral, ética o política.

En esta gran urbe hacía falta un político que viniera a poner orden y freno a todas las malas prácticas de gobierno que se arrastraron durante trienios, tales como los endeudamientos, las omisiones en obras públicas,

los despilfarros, la opacidad.

¿En manos de quién debe quedar esta noble ciudad para los próximos años que se avecinan? En manos del más honesto o del menos corrupto –como se le quiera ver-, del más sensible, del más entregado a las causas sociales.

Los ciudadanos ya no soportan más putrefacción como la que se dio en la entidad durante sexenios; ya no toleran más saqueos al erario; ya no aguantan tanta omisión política, habiendo tanta carencia social y económica.

Hoy los poblanos merecen que su ciudad sea conducida, administrada, gobernada por un político de altura, igual y hasta mejor de lo que tienen ahora con Eduardo Rivera que ha dado muestras de gran talento y transparencia en su gestión.

¿Quién puede dar muestras de ese talante, de ese carácter, de esa nueva forma de gobernar? ¿Antonio Gali? ¿Pablo Rodríguez? ¿José Chedraui? ¿Enrique Agüera? ¿Algún otro?

Insistimos, a los ciudadanos ya no les importa tanto ni el color, ni la ideología ni las siglas partidistas; hoy quieren ver políticos de excelente don de mando, de incuestionable pulcritud, que estén lejos de causar daño a la imagen de Puebla y al corazón de los poblanos.

Esta hermosa ciudad se merece un gobernante sin tacha; es la única forma de colocarla entre las urbes más progresistas, desarrolladas y modernas del país; elegir al mejor candidato es una cuestión de honor y no de presiones políticas.

La ciudad, hoy, debe estar en manos de la propia sociedad, única responsable de elegir directamente a quienes conducirán el destino de toda la población, principalmente de la más necesitada.

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9173473>

RETO diario

(Posdata/Alfonso González Téllez)

El peligroso IVA del PRI

En menudo problema está metido el PRI del presidente, **Enrique Peña Nieto** (EPN), con la intentona de querer modificar los estatutos de su partido para dar paso a una reforma hacendaria que permita el IVA en alimentos y medicinas en el país.

El asunto es, sin duda, un arma de dos filos con la que tendrá que jugar el PRI.

La complejidad del asunto es grave y tiene contra la pared a muchos priistas que ven con muy malos ojos la medida, pero que, de la misma forma, quieren contribuir con las disposiciones del mandatario nacional.

El tema, de entrada, es un verdadero peligro para los priistas, para los poblanos, en particular, quienes tendrían que cargar con un problema más en los comicios que se aproximan si la XXI Asamblea Nacional del PRI da paso al asunto.

Es más, el tema del IVA en alimentos y medicinas ya está siendo utilizado por el PAN poblano, junto con todos sus aliados de todos los niveles, para destrozarse la imagen del priismo local y nacional.

Como dijera el ducho abogado, **Carlos Meza Viveros**, los corifeos del panismo ya se frotan las manos para tomar como bandera el tema del IVA en alimentos y medicinas a fin de darle una paliza al PRI en los comicios entrantes del 7 de julio.

La medida, a todas luces, es un hierro y/o un clavo más para la cruz que tendrían que llevar los candidatos del PRI a diputados y ediles por Puebla.

El costo político-electoral que implica el grabar IVA en alimentos y medicinas, al menos para la elección local, es muy alto y pone en riesgo el resultado para cualquier candidato priista.

Quién sabe si los priistas no se den cuenta de la gravedad del asunto o en el ámbito nacional importe más la vida y permanencia del Pacto por México que el resultado de la elección en Puebla.

Tal vez por eso los priistas poblanos estén tratando de evadir el tema desviándolo a un asunto de grilla política y electorera.

Lo cierto es que la gran mayoría de los priistas sabe que el tema del IVA es una bomba de tiempo que les podría estallar en las manos. Que podría ser mortal y que, insisto, les podría costar la elección que se avecina.

Las circunstancias políticas en Puebla de por sí son complicadas para cualquiera que sea candidato por el PRI, así que no hace falta un análisis exhaustivo para pronosticar que si se graban alimentos y medicinas la población se los va a cobrar en las urnas.

Ni **Enrique Agüera Ibáñez**, ni **José Chedraui Budib**, ni **Enrique Dóger Guerrero**, ni cualquier otro aspirante que logre la candidatura del PRI al ayuntamiento de Puebla podrá con tanto peso a cuestas para ganar la elección local en Puebla.

Los priistas llevan ya una desventaja en la carrera electoral, pues mientras sigan retrasando la designación de su candidato, el PAN sigue ganando tiempo y espacio. Y agregarle el tema del IVA a la próxima elección parece una lucha imposible.

Insisto, si el PRI no ayuda a sus próximos candidatos quitándoles el peso de la aprobación del IVA en alimentos y medicinas su participación en la elección local se complica.

No logró entender cómo es que el PRI quiere recuperar Puebla si pareciera estar haciendo todo lo contrario para no lograrlo.

Le está dando suficientes elementos a sus poderosos rivales para ser derrotado.

Aún no logro entender, tampoco, por qué a estas alturas no se han definido a sus próximos candidatos, a edil y a diputados por Puebla, capital.

La mano dura que tanto cacarearon los priistas para poner orden en sus filas, sigue siendo uno de sus grandes pendientes.

Si bien los priistas, los nuevos dirigentes en Puebla, argumentan que quieren preservar la unidad de su partido y evitar la confrontación interna, su exagerada pasividad también puede ser el peor de sus errores.

<http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?id=2387&-Posdata-EI-pyIiuuoso-IVi-eyI-PRI>

(Etiqueta Con Destino/Luis Alberto González)

¿Edgar Salomón Escorza el mejor posicionado en San Martín?

- **Está dispuesto a negociar con todos los grupos con fuerza**
- **Si no soy candidato no dejaré el PRI, afirma el diputado local**

Somos dos los que tenemos más presencia para buscar la Presidencia Municipal de San Martín Texmelucan – **Edgar Salomón Escorza y Janeth González Tostado**-, asegura ante columnistas el aún líder de la bancada priista en el Congreso del Estado, **Edgar Salomón Escorza**. Afirma también que es amigo, pese a las diferencias de grupos, con el actual Coordinación de la Diputación Federal poblana, **Carlos Sánchez Romero**, con quien está dispuesto a negociar posiciones en la planilla que considera encabezará desde el PRI.

Está dispuesto a incluir en la planilla, que pudiera encabezar, a la ex diputada federal Janeth González Tostado. De los 14 aspirantes que hay en San Martín Texmelucan, sólo dos tienen capital político, los demás trabajan en las colonias y 11 juntas auxiliares pero no garantizan el triunfo del PRI.

Tiene una amistad con el gobernador y acepta que la misma se ha dado por el trato que ha tenido desde el Congreso del Estado, desde donde ha apoyado a muchos priistas, dice.

Esta dispuesto a solicitar licencia, aun cuando no hay convocatoria todavía en el Partido Revolucionario Institucional, **“lo que no significa ningún temor a ser desplazado por la dirigencia, sino para dedicarle tiempo al trabajo político en San Martín Texmelucan”**.

Lamenta que lo acusen de ser complaciente, ser entregado y haber cedido ante el ejecutivo estatal, pero afirma que ha buscado el beneficio de los poblanos y ha sido consensuado con los demás miembros de la bancada. **“No he traicionado a mi partido”**, asegura.

Dice no tener segura la candidatura en el PRI, pero de no lograrla no tiene considerado dejar este instituto político y muchos menos irse a otro partido para buscar la Presidencia Municipal. **“Porque soy joven y puedo lograrlo más adelante”**.

No está de acuerdo que la bancada del PRI y el gobierno federal apliquen un incremento en alimentos y medicinas como se ha mencionado, **“porque eso va en contra de los más pobres”**.

Con toda seguridad y aplomo comenta que es una persona que sabe dialogar, llegar a acuerdos y cumple sus compromisos tanto con los políticos como con los ciudadanos.

Esa es parte una charla con el diputado local priista y líder de los legisladores del PRI, **Edgar Salomón Escorza**.

¡Que sean los priistas y la sociedad sean quienes juzguen a sus representantes y determinen si le siguen dando su confianza!.

La Jornada de Oriente

(Cuitlatlán/Fermín Alejandro García)

Militantes del PAN firman documento para exigir frenar cacicazgo de Salvador Escobedo

Un número relevante de militantes del PAN en Atlixco, entre los que hay familias completas, ha aceptado firmar un documento en el cual le exigen a la dirigencia estatal del Partido Acción Nacional que no fomente los cacicazgos en este municipio que es tan emblemático por haber sido el primer lugar en donde los panistas –en

1995– derrotaron un férreo cacicazgo, que era el de Eleazar Camarillo. Con ello, están pidiendo que se frene los abusos del titular de la Secretaría de Desarrollo Social, Salvador Escobedo Zoletto.

El documento –que se hará público este martes– tiene la rúbrica de unos 100 militantes del PAN, lo cual es muy significativo, ya que en Atlixco el número de miembros panistas es de alrededor de 300. Y casi todos los que han suscrito el texto son asiduos participantes de la vida interna de dicho partido.

La demanda central del escrito es exigir que Acción Nacional respete sus estatutos y sus prácticas democráticas, pues piden que el candidato a presidente municipal sea electo por medio de una asamblea y no mediante una encuesta, que se supone ya se levantó y nadie conoce si su resultado es convincente.

Aunque en el texto nunca se menciona directamente el nombre de Salvador Escobedo prácticamente se hace alusión al funcionario y ex edil de Atlixco, quien con el apoyo del gobierno del estado decidió imponer como candidato a presidente municipal al ex delegado del Programa de Oportunidades, José Luis Galeazzi Berra. La forma que ha utilizado para decidir que él debe ser el abanderado es mediante una encuesta que nadie conoce. Y de la misma manera, aunque no se hace ninguna mención al jefe del Poder Ejecutivo, Rafael Moreno Valle Rosas, se está convocando a una rebelión contra el mandatario, ya que es un secreto a voces que fue en la oficina del gobernador en donde se palomeó el nombre de José Luis Galeazzi Berra, sin tomar en cuenta a la militancia del albiazul.

El conflicto surge –tal como se ha narrado en dos ocasiones en esta columna– porque en los últimos días de enero pasado los líderes de los principales grupos del PAN fueron convocados a un encuentro, en Casa Aguayo, en donde Escobedo y funcionarios de la Secretaría General de Gobierno se sacaron de la manga una encuesta y establecieron que el único aspirante posicionado para ser el candidato es Galeazzi, con lo cual de facto fue descalificado el empresario Jesús Dorado Moctezuma, quien es el segundo contendiente por la nominación.

Panistas y empresarios inconformes con esa determinación, la semana pasada, dieron a conocer el resultado de una encuesta de la empresa Opina que pone Dorado Moctezuma por encima de Galeazzi en los índices de intención del voto y de confiabilidad.

Con ello buscaron refutar a Escobedo y la Secretaría General de Gobierno, que no tendría porque estar interviniendo en estos asuntos, del manejo faccioso de una encuesta –que favorece a Galeazzi– de la que no se dio copia a ningún panista de Atlixco.

Ante el choque que significa que existan dos encuestas, una la oficial que defienden Galeazzi y el gobierno del estado, y otra que de manera independiente se mandó a levantar por empresarios, y que tienen resultados que se contraponen, los panistas que firmaron el documento al que se hace mención en esta columna han decidido manifestar lo siguiente:

Su rechazo “ a la manipulación de la información”, es decir las encuestas, y por ende creen que la única manera apropiada y democrática es elegir al candidato en una asamblea, en la que se manifieste la militancia y los aspirantes a la postulación expresen sus proyectos para representar a una comunidad que tiene 130 mil habitantes. Una primera reacción que ya hubo al enojo que hay entre los panistas por los intentos de imposición de Galeazzi, es que el domingo visitó el municipio el presidente estatal del PAN, Rafael Micalco Méndez, quien conversó –en una comida de un restaurante del Centro Histórico– con los aspirantes a ser candidatos a puestos de elección popular y entre los convocados se incluyó, aparte de José Luis Galeazzi, a Jorge Moya y Jesús Dorado Moctezuma, quienes ya habían sido objeto de exclusión de las reuniones del partido, en donde ya se daba por hecho que el ex delegado de Oportunidades sería el abanderado.

El resultado de esa reunión saben –los panistas de Atlixco– que no es garantía de nada, ya que Micalco se ha destacado por ser un dirigente con poca autoridad en el PAN y que fue colocado en el cargo para hacer cumplir los dictados de Rafael Moreno Valle acerca de quienes deben ser los candidatos a diputados locales y alcaldes en todo el estado.

Por esa razón han decidido difundir el contenido de la carta, en la que piden que el PAN no pierda su tradición democrática de elegir candidatos por medio de la votación de la militancia.

La razón por la que en el texto en cuestión se menciona el tema del cacicazgo –tal como se indica al inicio de esta columna– es porque de antemano se sabe que la intención real de Escobedo es que, busca imponer a Galeazzi, para que él lo controle y en la práctica sea quien tome las decisiones en el ayuntamiento de Atlixco.

Además, porque es un tema que lastima mucho la estima de Salvador Escobedo, ya que él fue quien al ganar la presidencia municipal en 1995 venció el cacicazgo priista de Eleazar Camarillo, quien tenía tres décadas de controlar la vida política del municipio. Y ahora, Salvador Escobedo está reproduciendo muchas de las prácticas autoritarias que combatió en el pasado.

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/militantes-del-pan-firman-documento-para-exigir-frenar-cacicazgo-de-salvador-escobedo_id_20795.html

(Editorial)

Un millón a cada diputado

Como parte de una denuncia que hizo ayer el diputado local por el Partido Movimiento Ciudadano, José Juan Espinosa, se supo que durante un año, los integrantes de la LVIII Legislatura han recibido un presupuesto extraordinario equivalente a un millón de pesos.

Es altamente cuestionable que los representantes populares estén recibiendo más dinero del que perciben por su dieta reglamentaria, pues además el presupuesto que se les otorga no ha redituado en mejoras sustanciales a sus actividades como legisladores.

En efecto, no se encuentra fundamento para que estos señores y señoras perciban más dinero por realizar las actividades sustantivas a su cargo, a saber: la creación y modificaciones de leyes y reglamentos, amén de la fiscalización del gasto público. Porque de ninguna manera se puede aceptar que una de las obligaciones de los diputados sea la de hacer gestión social. Es por eso que los recursos del erario, provenientes de los impuestos ciudadanos, que van a dar a los bolsillos de los legisladores, difícilmente tienen impacto en la sociedad, pues por lo regular se utilizan en proyectos personales o campañas políticas que nada dejan a la ciudadanía.

No es difícil imaginar o especular que en realidad ese millón de pesos que reciben los diputados sirva para que el Poder Ejecutivo tenga control completo de sus votaciones, es decir, como suele expresarse en el argot periodístico, los representantes populares reciben un "chayo" para hacer lo que desde Casa Puebla se les ordene.

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/un-millon-a-cada-diputado_id_20794.html

LA OPINION

DIARIO DE LA MANAÑA

(Primera Columna/Oscar López)

- **Avalado nuevo Consejo Universitario**
- **La reforma educativa, ya es**
- **Llegan más delegados a Puebla**

La conformación del nuevo consejo universitario con la renovación en 37 unidades académicas, el máximo órgano de decisión de la BUAP está ya aceitado para hacer frente a lo que venga en las próximas semanas.

Si el rector Enrique Agüera Ibáñez toma la decisión de participar en política de manera activa como parece que ocurrirá, se garantiza la estabilidad al interior de la Máxima Casa de Estudios que hoy por hoy se ha consolidado como un referente internacional en calidad educativa y también en avances científicos y tecnológicos con sentido social.

Al menos 7 encuestas muestran la preferencia de los poblanos hacia la persona de Enrique Agüera para llegar a ser el candidato del PRI a la Presidencia Municipal, muy por encima del resto de los aspirantes con quienes se firmó el pacto de unidad. Ahora solo será cuestión de decidir y para eso no falta mucho.

Con la reforma educativa que fue promulgada ayer de manera formal por el Presidente Enrique Peña Nieto, ratificó su posición de modernizar al país en uno de los rubros que más ha reclamado la población porque pega directamente en la calidad de vida de los mexicanos y en sus posibilidades de desarrollo, como lo es la educación y donde no estuvo incluida la profesora Elba Esther Gordillo.

A diferencia de otros sexenios cuando se firmaban los convenios, pactos y todo lo que se refería a la educación, siempre aparecía la maestra Elba Esther Gordillo al lado del presidente en turno y claro, flanqueando al respectivo Secretario de Educación. Hoy todo fue diferente.

El Secretario Jesús Murillo ha sido contundente y claro en el sentido que la política educativa del país, la dicta el Estado no el sindicato, teniendo el cuidado de arropar a los maestros y elogiar su labor, pero tajante en el aspecto de la evaluación como mecanismo para mejorar la calidad educativa.

Ahora habrá que esperar las reacciones de Elba Esther Gordillo, pues no es mujer que se caracterice por quedarse con los brazos cruzados y esperar a perder lo que por años fraguó al cobijo del poder. Hoy, la historia es diferente.

CONFETI... Rubén Barroso Ortega toma protesta hoy como delegado de Caminos y Puentes Federales...Carlos Hernández ya despacha como delegado de PROFECO....poco a poco se va formando el ejército de delegados del nuevo gobierno federal, aunque sostienen los que ya llegaron, que tienen poco margen de maniobra debido a que no pueden disponer de plazas ni para su secretaria, debido al Servicio Civil de Carrera que se aprobó desde el gobierno de Fox y que garantiza permanencia a varios de los burócratas federales...pero ya encontrarán la forma.

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=5291

(La Radiografía/Fabián Gómez)

Agüera y Doger: Pelea por el Poder

No hay tiempo que no se cumpla y al interior del PRI están por enfrentarse dos viejos amigos y cómplices que ahora tomarán caminos separados.

Me refiero al rector de la BUAP, Enrique Agüera Ibáñez y al Diputado Federal y líder del Proyecto de la Corrupción, Enrique Doger Guerrero.

Doger juró hace años cobrarle viejas afrentas al hoy rector y éste ni se inmutó ya entronizado en el poder que da la silla de la BUAP.

Y es que pese a que Doger le heredó el poder a su entonces cómplice, creyó que recibiría a cambio lealtad de su tocayo.

Doger primero se fue de la BUAP para buscar la alcaldía, pero antes chantajeó al PRI para heredarle la rectoría a Agüera y tras intensas negociaciones, logró imponerlo.

Doger ganó la elección Constitucional por los grupos priistas que se sumaron y entonces creyó que mandaría en el Ayuntamiento y la BUAP.

Se equivocó y desde ahí cayó en desgracia.

Muy pronto se dio cuenta que el hoy rector prefirió guardar la institucionalidad con el corrupto ex gobernador Mario Marín, y comenzaron una guerra cruenta.

La guerra sucia llegó a su fin y dejó varios heridos y resentidos.

El principal fue el actual Diputado Federal Enrique Doger Guerrero, quien en cada mesa que se sentaba llamaba traidor a rector Enrique Agüera.

"Le conozco todo y puedo despedazarlo", juraba.

Y tiene razón.

Por eso, hay quienes juran que esta vez el Diputado Federal Doger, hará lo imposible por exhibir todo tipo de situaciones del rector de la BUAP.

La guerra será cruenta y Doger ha jurado que si no es candidato, hará hasta lo imposible porque pierda Enrique Agüera.

De pronóstico reservado la pelea entre los Enriques, ayer socios y cómplices, y hoy enemigos.

Y eso porque Doger en su total soberbia e indiscreción lo ha dicho.

Hasta hoy, Agüera solo observa, espera y se prepara.

Muy pronto dejará la BUAP y lo menos que debe hacer es cosechar más enemigos.

A Doger le sucedió y le ha ido muy mal.

Vive todo el tiempo con rencor y ambición.

Por cierto: El evento que hizo el domingo Doger fué más que nada un claro mensaje para Agüera. ¿Alguien o duda?

http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01

Puntual

(Angelopolitanas)

Tal vez los apellidos Barroso Aguirre no le digan mucho en términos de administración pública o clase política poblana, lo cierto es que Maribel Grisell Barroso Aguirre egresada de la generación 1986 de Relaciones Internacionales de la Universidad de las Américas ha forjado su carrera muy cercana a Enrique Peña Nieto y hoy es una alta funcionaria de la Presidencia y su hermano Rubén tomará posesión mañana como el nuevo delegado de Caminos y Puentes Federales de Ingresos.

La dependencia emitió ayer un comunicado en el que informan que el director general de Capufe, Benito Neme Sastré, nombró a Rubén Barroso Aguirre, como nuevo delegado de la institución en la Región Zona 5 - Puebla Centro Oriente y recibirá las oficinas mañana a la una de la tarde de manos del subdelegado jurídico, Jorge Santillán. Historias de poder y cercanía de los poblanos Barroso Aguirre, sin duda.

Ayer también, la directora nacional del CONAFE, Carolina Viggiano Austria, dio posesión como su delegado al profesor Cutberto Cantorán Espinosa y pidió mejorar las figuras educativas, especialmente de los instructores comunitarios, fortalecerlos, mejorarles los incentivos para tener menos deserción y todo para elevar la calidad de la educación que es la instrucción directa del presidente Peña Nieto. Se arman los federales.

Será el próximo sábado cuando empiecen a conocerse los nombres de los candidatos perfilados de la coalición

PAN-PRD-PANAL-Compromiso después de evaluar los resultados de las encuestas aplicadas el pasado fin de semana en todo el estado y donde se espera contar con los mejores perfiles que les permitan mantener la mayoría de gobiernos municipales e ir por el Congreso local.

Habrán pocos ajustes que partan de las negociaciones y los intereses de los distintos partidos integrantes de la alianza; aunque los priistas han repuntado en las últimas semanas, confían que la suma de partidos de diversas posiciones ideológicas pueda atraer el voto indeciso como sucedió en el 2010 y les dio la gubernatura. En marzo habrá huno blanco.

Es interesante saber que sin la asistencia de los consejeros estatales de las corrientes Alianza Democrática Nacional e Izquierda Democrática Nacional, el Consejo Estatal del PRD sesionó el pasado sábado en el salón JP de San Manuel, y ahí votaron como único punto del orden del día: la aprobación de la política de alianzas de dicho instituto político, para el proceso electoral de julio próximo; fueron 114 consejeros quienes avalaron la propuesta presentada por el dirigente estatal, Erik Cotoño.

Sin contratiempos y sin problemas de enfrentamiento interno con las demás expresiones perredistas, como siempre sucede en los consejos del sol azteca, las corrientes de Nueva Izquierda y Foro Nuevo Sol entre otras procesaron los primeros pasos para poder concretar una coalición electoral en Puebla.

La decisión tomada por los consejeros perredistas quedó muy ambigua y deberá ser otro consejo quien defina los partidos con los cuales deberá coaligarse. Ahora también serán las instancias nacionales quienes intervendrán para discutir y en su caso aprobar para Puebla una alianza electoral.

El PRD tiene poco que aportar solo y gana todo en una alianza, solo que la asesora de Cotoño, Socorro Quezada Tiempo quiere ser diputada plurinominal y su esposo es el financiero del PRD, su objetivo es manejar a los presidentes municipales y sus obras por eso esa actitud ambigua, aunque a nivel nacional todo esté ya pactado.

<http://www.ngpuebla.com/node/50636#.USyh-KLTxJE>

(Puebla hoy/Fernando A. Crisanto)

DIF, compromiso y resultados

La maestra Martha Erika Alonso es un motor y sin duda parte del activo del actual gobierno del estado. Su trabajo ha dado resultados extraordinarios y personalmente asumió cada una de las tareas de su trabajo al frente del DIF estatal desde el uno de febrero del 2011. Muy lejos de la pose de otras esposas de gobernadores ella está ahí todo el tiempo que se necesite y supervisando que se cumplan los objetivos.

Por eso no fue extraño que ayer hubiera rendido su segundo informe de actividad y haya ratificado su compromiso de trabajo con las familias poblanas, en especial con los grupos vulnerables de la entidad. La capacidad de convocatoria en el hermoso edificio de San Juan de Dios fue notable, estaba por supuesto el gobernador pero estuvieron dirigentes de todos los grupos y sectores, presidentas de DIF de otras entidades y la representante del DIF nacional, los Poderes, los partidos y los órganos autónomos.

El DIF estatal fue la dependencia mejor evaluada del Poder Ejecutivo por la Comisión para el Acceso a la Información Pública del Estado, al alcanzar un 97.84 de calificación y logró resultados notables en la atención a niños y jóvenes, las adopciones, la alimentación; con las mujeres ha sido exitoso el crédito a la palabra, así como la atención en las Clínicas que atienden el maltrato y la violencia intrafamiliar.

Destacó el fortalecimiento de la Red de Rehabilitación, en la que se invirtieron más de 2 millones y medio de pesos para poner en marcha 3 nuevas Unidades Básicas de Rehabilitación, así como la dignificación de 28 más en igual número de municipios; además de invertir 37 millones de pesos para fortalecer el Sistema de Transporte Adaptado para Personas con Discapacidad, conformado por 63 vehículos acondicionados.

La señora Alonso de Moreno Valle resaltó la aplicación de la Encuesta Estatal sobre Dinámica Familiar, y la inversión de 2 millones 666 mil pesos para poner en marcha 20 nuevos Centros de Capacitación y Desarrollo y el gobierno del estado fue reconocido por el Centro Mexicano para la Filantropía por impulsar a organizaciones de la Sociedad Civil para obtener la acreditación de los Indicadores de Institucionalidad y Transparencia, lo cual ubicó a Puebla como la entidad que más organizaciones de la sociedad civil avaló durante el 2012.

Ahí, sólo una muestra de lo mucho que se puede hacer con voluntad y trabajo, algo que derrocha la presidenta estatal del DIF.

IVA, entrapa al PRI II

Comentábamos ayer del tema pero vale la pena concluir la visión que tiene la ex dirigente nacional del PRI, Dulce María Sauri Riancho sobre lo que viernes por la noche aprobaron en mesa de trabajo los priistas, previo a su XXI Asamblea.

“La XL sesión ordinaria del Consejo Político Nacional, celebrada en Ixtapan de la Sal en febrero de 2001, fue la primera ocasión en que el PRI pudo deliberar y definir, sin la figura presidencial, asuntos tales como la relación entre el partido y sus grupos parlamentarios, además de las formas de comunicación con el nuevo gobierno

panista. En este marco se dio el debate sobre el IVA a alimentos y medicinas. Por una parte, los coordinadores parlamentarios reclamaban autonomía para negociar con la administración de Acción Nacional; por otra, un grupo de consejeros planteó la adopción de una prohibición expresa a sus legisladores para gravar con IVA alimentos y medicinas. Ésta fue la posición que triunfó, respaldada por una mayoría de consejeros.

“Unos días después, el PRI realizó su XVIII Asamblea, en la cual quedó establecido dentro del Programa de Acción la posición en contra de aplicar el IVA en estos dos renglones. Intentos sucesivos del gobierno foxista para cambiar esta situación concluyeron en un estrepitoso fracaso y el sacrificio de sus aliados. En 2003, la diputada Elba Esther Gordillo, coordinadora de los diputados del PRI, intentó cumplir con el acuerdo político que habían concertado el presidente del CEN del PRI y ella misma en su carácter de secretaria general al asumir la dirigencia en 2002. Ella perdió la coordinación y a la postre, su militancia en el PRI. Lo que sucedió fue que los diputados del PRI que ganaron las elecciones, lo hicieron bajo la bandera de “No al IVA a alimentos y medicinas”. Lo mismo sucedió en 2006, 2009 y en las pasadas elecciones para diputados y senadores, en 2012. Incumplir promesas de campaña siempre tiene un costo, pero ésta tendría uno mucho más elevado”.

El aumento generalizado al IVA en alimentos y medicinas es un tema delicado que hasta ahora los priistas no han querido abanderar personalmente, pero los legisladores federales saben que lo votarán a favor mientras los próximos candidatos tendrán que explicar a sus votantes por qué de esta decisión que afecta la economía familia pero sobre todo lastima la confianza recién establecida entre los ciudadanos y el PRI.

<http://www.ngpuebla.com/node/50635#.USyikKLtXJE>



(El Coloquio de los Perros/Luis Enrique Sánchez)

Puebla, la rifa del tigre para el PRI

Han pretendido ocultar que **el PRI impulsará el gravamen del IVA a alimentos y medicinas**. La intención quedó revelada en la pasada reunión de delegados a la **Asamblea Nacional del PRI**.

Impuesto que a través de los años, se ha demostrado, es totalmente impopular.

Aun cuando pretendan impulsar la decisión **después de las elecciones**, es ya del dominio público que lo harán. Y el principal **impulsor de la medida es el PRI**. El mismo partido que cree tener en la bolsa el **triunfo en Puebla**, para recuperar el poder en la Capital del Estado.

Y no se trata sólo de recuperar el poder en uno de los principales municipios del País. La trascendencia e importancia política es mucho mayor: **intentan frenar los ánimos de expansión política transexenal de Rafael Moreno Valle Rosas**. Y este sigue trabajando. Reagrupando fuerzas. Todos contra el PRI.

Luis Videgaray Caso y Miguel Ángel Osorio Chong intentarán impedir el crecimiento político de un futuro competidor.

Será la madre de todas las batallas. Y quien resulte triunfador deberá serlo por más de 10 puntos. Para legitimar el triunfo y desaparecer las dudas.

Una alianza PAN, PRD, Panal y la fuerza morenovallista de **Compromiso por Puebla**, podría poner en la lona a un **PRI** que gastó el idílico tiempo después del triunfo de **Peña Nieto** en apresurar las reformas que exige la economía mundial.

El PT no existe en Puebla y Morena se vio desangelado en Puebla, con un auditorio de no más de 350 personas.

¿Quién será el candidato del **PRI**?

¿Contemplan, en sus escenarios, la posibilidad, enorme de la derrota?

La realidad política empieza a terminar con el mundo de fantasía que aspirantes, partidos, analistas y cargada mediática han construido.

La moneda está en el aire y no será fácil conseguir el triunfo.

¿Será la **Noche triste**?

¿O cobrará sentido el **Domingo Siete**?

Poblanetas

Dice **Héctor González Iñárritu** que se sienten seguros y protegidos en el **Estadio Cuauhtémoc de Puebla** y felicita por la planeación, seguridad el orden y trato que se les dio. Obvio, **agradece a nombre de directivos del futbol nacional, cuerpo técnico y jugadores**. El negocio es el negocio. Agradece a nombre de quienes viven, **parásitos**, del futbol y de quienes para ellos, **los jugadores, son mercancías. ¿Seguros y protegidos?** Valdría la pena preguntarles a reporteros y fotógrafos a nivel de cancha. **¿Esa es la respuesta al robo del equipo de @carlosPRESS?**

<http://www.poblanerias.com/2013/02/puebla-la-rifa-del-tigre-para-el-pri/>